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В любой религиозной тради-
ции молитва – это главная ду-
ховная дисциплина. И при этом, 
каким бы ни был ваш духовный 
стаж, в молитве всегда остается 
какая-то загадка, вы всегда ощу-
щаете бездну неисследованной 
глубины в этой поистине без-
граничной вселенной молитвы.

При этом не всегда наш мо-
литвенный опыт вдохновляет 
нас. Порой в ответ на молитву 
мы получаем необъяснимую ти-
шину. И в таких случаях нас бес-
покоит назойливая мысль: мо-
жет, мы как-то не так молились? 
Как же нужно молиться, чтобы 
быть уверенным, что молитва 
услышана, принята, и что ответ 
обязательно будет? Может быть, 
есть какие-то правила, соблюде-
ние которых гарантирует успех 
молитвы, какие-то секреты? 

Первое впечатление от мо-
литвы такое, что секретов здесь 
никаких нет, кроме веры. Ведь 
молитва – это твой разговор с 
Отцом. И поскольку Он тебя лю-
бит, то проси с верой и получай.

Как-то раз, когда я был еще 
студентом и совсем еще начи-
нающим верующим, у меня воз-

Когда к Иисусу четверо при-
несли своего больного друга, то 
евангелисты особенно отмечают, 
что Иисус «видел веру их». Вера 
больного и его друзей сделала 
возможным одно из величайших 
чудес Иисуса. Парализованного 
спустили к Иисусу на носилках че-
рез крышу, а ушел он оттуда через 
дверь на собственных ногах, еще 
и постель с собой унес.

К сожалению, бывали и проти-
воположные ситуации, как напри-
мер, сказано о жителях родного 
Иисусу Назарета: «И не совершил 
там многих чудес по неверию их» 
(Мф 13:58). Молясь, важно верить, 
что Бог любит нас и обязательно 
даст самый лучший ответ на нашу 
просьбу.

СЕКРЕТ 3. Успешная молитва 
– настойчивая молитва
Иисус много говорил о важно-

сти быть настойчивыми в молитве. 
В одной из притч он рассказал о 
вдове, которая приходила и до-
кучала бессовестному коррумпи-
рованному судье своей просьбой 
о защите ее прав. Даже этот не-
годный судья в итоге исполнил ее 
просьбу. Что уж говорить о Боге, 
который внимательно слушает 
мольбы своих избранных? 

В другой притче Иисус поведал 
о человеке, который ночью стучал 
в дом своего друга, прося хлеба 
для неожиданного гостя. И снова 
настойчивая просьба была удов-
летворена. Так Иисус вдохновлял 
учеников увереннее идти к Богу 
и смелее просить. Однажды жен-
щина-сирофиникиянка, просившая 
исцелить ее дочь, помогла Иисусу 
проиллюстрировать на практике 
результат настойчивых обраще-
ний. Неотступность этой язычницы 
даже апостолов заставила просить 
за нее Христа.
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Во многих общинах уже давно стало доброй традицией 
в сентябре посвящать особенное время молитвенным 
собраниям. На этот раз Неделя возрождения посвящена 
восстановлению наших личных и семейных молитвен-
ных алтарей. 

НАША   НА
«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 
намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность 
и надежду». 
                         Библия, книга пророка Иеремии, 29 глава, 11 стих

вайте же рассмотрим ТОП-5 этих 
секретов.

СЕКРЕТ 1. Успешная молитва 
– это конкретная молитва
Апостол Иаков говорит об этом 

так: «Желаете - и не имеете; уби-
ваете и завидуете - и не можете 
достигнуть; препираетесь и враж-
дуете - и не имеете, потому что не 
просите» (Иак 4:2). Порой наши 
просьбы настолько общие, что 
Небеса остаются в недоумении, 
чего же мы хотим. Смутные не-
высказанные желания никогда не 
проложат путь для излития Божьих 
благословений.

Приходивших к Нему с прось-
бами людей Иисус побуждал быть 
конкретными. Даже слепого Варти-
мея, чья нужда, казалось бы, была 
очевидна, Он спрашивал: «Чего 
ты хочешь от Меня?» (Мк 10:51). 
Несчастный мог просить денег, 
новую одежду или просто побыть 
с Иисусом. Вартимей сформули-
ровал четко: «Учитель! Чтобы мне 
прозреть».

Есть разница между просьбой: 
«Благослови меня сегодня», - и 
мольбой: «Помоги мне сегодня 
быть терпеливым в отношениях с 
коллегами на работе». Молитва: 
«Избавь меня от головных болей», 
- звучит более определенно, чем: 
«Господи, пошли мне здоровье».

СЕКРЕТ 2. Успешная молитва 
– это молитва с верой
Самые известные наставления 

на эту тему, пожалуй, следующие: 
«А без веры угодить Богу невозмож-
но; ибо надобно, чтобы приходящий 
к Богу веровал, что Он есть, и ищу-
щим Его воздает» (Евр 1:6). «Но да 
просит с верою, нимало не сомне-
ваясь, потому что сомневающийся 
подобен морской волне, ветром 
поднимаемой и развеваемой. Да 
не думает такой человек получить 
что-нибудь от Господа» (Иак 1:6-7).

НАДЕЖДАНАДЕЖДА

никла одна проблема. Дверной 
замок нашей комнаты в обще-
житии уже некоторое время вел 
себя нестабильно. И в очередной 
раз, когда я вернулся с занятий и 
вставил ключ, замок не поддался. 
Его окончательно заклинило. Я 
снова и снова пытался открыть 
его. Вынимал и вставлял ключ, 
шевелил его в замке. Ничего не 
помогало. Через какое-то время я 
вспомнил, что можно помолиться. 
Я произнес короткую молитву, 
вставил ключ и… никакого эф-
фекта. Тогда мне подумалось, что 
проблема в моей вере. Я обратил 
внимание, что между молитвой и 
попыткой открыть замок в моем 
разуме успела проскользнуть 
мысль сомнения. И тогда я решил 
сделать еще одну попытку. Но на 
этот раз я нацелился сделать всё 
настолько быстро, чтобы лукавая 
мысль не успела мелькнуть в со-
знании. И вот я совершил молитву 
и без промедления, молниеносно 
вставил ключ в замок и… чудо 
свершилось! Замок с легкостью 
открылся! Надо ли говорить, на-
сколько я был воодушевлен этим 
явным удивительным опытом. 
Казалось, я открыл для себя важ-
ный секрет успешной молитвы. 
Нужно просто верить и ни капли 
не сомневаться, и тогда ответ 
обязательно будет.

Но жизнь продолжалась. Про-
блемы возникали то одни, то 
другие. Я старался преодолевать 
их с молитвой. И, конечно же, 
обнаружил, что не всё так про-
сто. Со временем я понял, что 
помимо сомнений есть и другие 
факторы, которые сводят на нет 
силу молитвы. Все они прекрас-
но описаны в самом подробном 
учебнике молитвы – в Библии. 

Священное Писание через 
истории героев веры и через 
прямые наставления говорит о 
секретах успешной молитвы. Да-
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На мероприятие съехались представители молодежи из 12 
стран, входящих в состав дивизиона. Более 1000 делегатов и 
гостей конгресса собрались в кампусе Заокского адвентистского 
университета, чтобы укрепиться в вере, молиться, научиться чему-
то новому и интересному, получить вдохновение для использования 
своих талантов в миссии. 

Под таким девизом с 1 по 5 августа на территории Заокского адвентист-
ского университета проходил долгожданный Международный форум ад-
вентистской молодежи (МФАМ) Евро-Азиатского дивизиона (ЕАД).

День первый. 
Открытия 
Ощущение приближения 

чего-то необычного осязаемо 
витало в поселке, начиная с 
железнодорожной станции. 
Дорога к кампусу, регистрация, 
размещение – были для каждо-
го предвкушением чего-то но-
вого, захватывающего и вдох-
новляющего. Встречи старых 
друзей, радостные объятья, 
новые знакомства – всё это 
предваряло старт масштабного 
мероприятия. 

Церемония открытия кон-
гресса началась с торжествен-
ного выноса флагов стран, 
которые входят в состав ЕАД 
и приветственных слов руко-
водителя отдела молодежного 
служения дивизиона Романа 
Кисакова. Во время открытия 
были представлены основные 
спикеры конгресса, официаль-
ные представители органов 
власти и гости. С приветствен-
ной речью к молодым людям 
обратился советник Депар-
тамента по взаимодействию 
с религиозными организаци-
ями Управления Президента 
Российской Федерации по 
внутренней политике Павел 
Костылев, подчеркнув в своем 
выступлении одну примеча-
тельную деталь, касающуюся 
нынешнего международного 
форума адвентистской мо-
лодежи. Как оказывается, в 
Российской Федерации запла-
нировано проведение целой 
серии молодежных форумов, и 
так совпало, что МФАМ оказал-
ся первым. Он также пожелал 
молодежи с пользой провести 
время в Заокском.

Затем во время вечерне-
го Богослужения состоялось 
представление двух унионов: 
Западно-Российского униона, 
Южной унионной миссии. 

Особенным и ярким прояв-
лением недюжинного таланта 
нашей молодежи стало непод-
ражаемое и завораживающее 
выступление ансамбля панто-
мимы из Молдовы.

 В завершении программы 
первого дня форума с пропове-
дью к собравшимся обратился 
гость из Генеральной Конфе-
ренции – руководитель отдела 
молодежного служения Буси 
Кумало. Он обратил внимание 
на девиз молодежного форума 
«Он грядет», отметив, что мир 
сегодня нуждается в переме-
нах, но человеческие решения 
не работают, и это становится 
все более очевидным. Но ре-
шение все есть – и это Иисус. 
Только Его скорое пришествие 
положит конец всем проблемам 
этого мира. «Он грядет. Грядет 
скоро. Ты готов?» - таким были 

заключительные слова этой за-
жигательной проповеди. 

День второй. Вера 
Каждое утро форума делега-

ты имели возможность посетить 
молитвенное служение с пре-
зидентом Восточно-Российской 
Унионной миссии Моисеем 
Островским и его супругой. 
Вопреки желанию полежать в 
тёплой кровати ещё несколько 
минуток, молодые люди прихо-
дили начать свой день с Богом.

Тема второго дня форума 
«Вера». На утреннем служении 
говорил проповедь один из 
приглашённых спикеров - руко-
водитель отдела молодежного 
служения Бразильского унио-
на Диего Баррос. Все три дня 
участники конгресса размышля-
ли о жизни Давида и его отноше-
ниях с Богом. Он был уверен в 
Боге, он верил каждый день. Бог 
выше гиганта Голиафа, Давид 
это знал. «Самолеты взлетают 
против ветра, чтобы подняться 
высоко. Брось вызов! «Господь 
говорит; Я путь к безопасности, 
Я свет миру, Я твой источник 
радости, Я твое исцеление, Я 
твоя жизнь, Я твое решение. 
Боже, помоги доверять Тебе» 
-призывал к вере Диего Баррос. 

В завершении утреннего 
служения директор отдела Суб-
ботней школы и личного служе-
ния ЕАД Жан Таранюк сделал 
призыв молодёжи к активному 
участию в наставничестве по-
средством участия в Школе 
Библии.

После утреннего служения 
проходили общие семинары 
и семинары по группам. Так 
Буси Кумало выступил с семи-
наром «Молодежь и медиа». В 
своем выступлении он осветил 
преимущества и недостатки 
социальных сетей, а также инте-
ресное разделение поколений и 
их характерные особенности по 
отношению к медиа в зависимо-
сти от возраста.

Заключительная часть вто-
рого дня была посвящена пред-
ставлению нескольких унионов: 
Дальний Восток, Беларусь и 
Молдова. 

Завораживающие и яркие 
представления сменились глу-
бокой проповедью Буси Кумало 
о важности личной веры. Ведь 
даже во времена Иисуса Хри-
ста, многие верили в Бога, но не 
признавали Самого Спасителя. 
«Нам никак нельзя допустить 
той же ошибки. Нам нужно ве-
рить в Иисуса, верить Иисусу 
и отдавать всё в Его любящие 
руки» - подчеркнул молодежный 
лидер. 

После завершения вечер-
него служения все делегаты 
отправились на специальные 

площадки – так называемый 
молодёжный нетворкинг, ко-
торый также проходил каждый 
вечер. Там можно было найти 
организованные полезные 
знакомства или же, в зависи-
мости от локализации, посе-
тить интересный интерактив 
о ценностях и приоритетах в 
построении отношений, кото-
рый проводила семья Вяче-
вых; ток-шоу «совершенно не 
секретно» с темой «Деньги», 
которую детально раскрыли 
приглашённые спикеры Ро-
ман Кисаков и Руслан Ларин 
вместе с ведущим Евгением 
Скрипниковым; и встреча «у 
костра» с Сергеем Парфе-
новым для общения и про-
славления нашего Небесного 
Отца. 

День третий.
Молитва
К третьему дню де-

легаты уже освоились на 
территории кампусов, ак-

МУЗЫКА НА ФОРУМЕ
Особую атмосферу мероприятия соз-

давала музыка и песни, которые звучали 
на этом мероприятии.

Палитра произведений была самая 
разная. Одни музыкальные произведе-
ния были наполнены прославлением 
Господа, другие побуждали участников 
форума молиться.

Утренние и вечерние богослужения 
были наполнены вдохновляющими но-
мерами, которые исполняла музыкальная 
группа, в состав которой вошли молодые 
люди с разных территорий ЕАД.

Апогеем музыкального служения 
стало исполнение музыкального произ-
ведения хором, в котором участвовало 
около 150 человек, сливаясь в одном 
порыве — прославить Царя небес! Это 
никого не оставило равнодушным. В душе 
пел каждый, настолько мощным, живым и 
запоминающимся было его выступление. 
Было ощущение, что Божий престол леги-
оны ангелов ликует и восхваляют Господа 
вместе с нами!

Очень часто можно было заметить, 
что на представлении унионов многие 
исполняли произведения, специально 
написанные для этого форума.

Прославляющие пения нашего Го-
спода под гитару были слышны каждый 
день до самого отбоя в холле корпуса 
Макнилоса, у озера возле костра. 

Музыкальный фестиваль собрал 
под одной крышей огромное количество 
одаренных молодых людей. Звучали 
авторские произведения, произведения 
на разных языках, лилась живая музыка. 
Это действительно стало благословени-
ем как для слышащих, так и для самих 
исполнителей. Верим, что музыкальное 
прославление, звучавшее во время фо-
рума, будет вдохновлять и дальше, обла-
гораживая и побуждая верить, молиться 
и действовать.

тивно посещали мероприятия 
и участвовали в программе 
форума. 

Пастор Диего Баррос рас-
крыл тему третьего дня «Мо-
литва». В эпоху массовых 
коммуникаций, самый большой 
недостаток у верующих сегод-
ня - отсутствие коммуникации 
между собой и особенно отсут-
ствие коммуникации с Небом. 
Поэтому говорили о Давиде, че-
ловеке, чьих молитв в Библии 
записано больше всего. Учи-
лись у Давида следующему: 

• ставить номер телефона 
Бога в избранный список; 

• для того чтобы стать 
успешным необходимо мо-
литься; 

• молитва — это духовная 
тренировка, чтобы иметь креп-
кие «мускулы веры», нужно 
тренироваться постоянно. 

• самое важное — это то, 
чем человек наполнен. Если 
он наполнен Святым Духом — 
враг не сможет его сломить! 

«Грехи человека не опре-
деляют его судьбу. Прощение 
Бога — вот, что определяет 
будущую жизнь человека», та-
кие важные истины услышала 
молодежь в это утро. 
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ИНТЕРАКТИВЫ КАЖДЫЙ ДЕНЬ 
У участников форума была возможность посетить обильное количе-

ство всевозможных интерактивов: площадки с играми в волейбол, футбол, 
фрисби, бадминтон, настольный теннис, армрестлинг. А также места для 
тех, кто предпочитает менее активный отдых — настольные игры, молит-
венная тропа для решения личных вопросов с Господом, прогулки у озера 
или же просто приятное общение друг с другом. 

В это же время проходили ярмарка территорий, где каждая террито-
рия или страна могла представить кусочек своей культурной ценности. И 
все желающие могли окунуться в красочную атмосферу продегустировав 
всевозможные угощения: такими как сыр из Молдовы, дальневосточные 
водоросли и напитки, изящные канапе, сладкие угощения и другие вкус-
ности. Ребята участвовали в лотереи, получали подарки. А также могли 
нарядиться в традиционные костюмы и сделать фото на память. Молодежь 
знакомили с действующими проектами, такими как «Светлые Люди», «Ста-
нем Друзьями», «Дубль 2» и многими другими проектами.

МОЛИТВЕННОЕ ДЫХАНИЕ
Понимая важность молитвы, организаторы молодежного форума построили расписание каждого дня так, 

чтобы он начинался с вдохновляющего молитвенного служения.
Также открыта была молитвенная палатка, где можно было пройти молитвенную тропу «Доверяясь 

Божьим обетованиям», уединиться, помолиться и поразмышлять…
В молитвенной палатке можно было получить «Книгу ВЕРЫ» и обетования, сгруппированные на раз-

личную тематику и напечатанные на отдельных карточках. 
Там же участники конгресса могли также получить в подарок и брошюру «100 вопросов о молитве». 
Кроме того, в рюкзаках, которые были подарены делегатам форума был молитвенный планер, специ-

ально выпущенный к этому мероприятию.
У всех желающих была возможность посетить «Музей веры» - выставку муляжей предметов библейских 

времен, таких как, например, посох Моисея, праща Давида, кувшин самарянки, обгоревший свиток пророка 
Иеремии и т.д. В описании к каждому экспонату была представлена история из Библии и призыв к посетителю 
о действии своей веры. 

В течение всего форума звучал призыв к молитве, которая является следствием веры и должна пред-
шествовать любому действию христианина. 

Помимо глубоких духовных 
тем, прошло множество твор-
ческих, спортивных и других 
мероприятий. 

3 августа прошли две со-
циальные акции. 

Одна на территории Заок-
ской районной больницы, где 
молодые волонтеры оказали 
духовную поддержку и физи-
ческую помощь. 

Вторая группа волонте-
ров отправилась в природный 
музей-заповедник художника 
Василия Поленова. Полтора 
часа ребята трудились, пели 
духовные песни, получали ра-
дость от возможности делать 
добрые дела. 

Вечернее служение, завер-
шавшее программу третьего 
дня, состояло из множества 
юмористических сценок, ко-
торые буквально не давали 
улыбкам исчезнуть с лиц де-
легатов на протяжении полу-
тора часов; также было много 
хвалебных песен для Иисуса. 
А еще немало было приятных 
подарочков, подготовленных 
делегациями трёх регионов: 
Сибири, Армении и Кавказа. 

После такого количества 
позитива наступило время ду-
ховных размышлений о молит-
ве. Буси Кумало призывал всех 
помнить о том, что только Го-
сподь может менять каменные 
зачерствелые сердца на новые 
платяные, готовые к верному 
активному служению. И сно-
ва вдохновляющей молитвой 
завершилось торжественное 
служение. 

В этот вечер ребята также 
смогли посетить различные 
площадки в зависимости от 
своих предпочтений. 

День четвертый. 
Призыв к действию
Служение четвертого дня 

было особенным, и не только 
потому, что девушкам подари-
ли розы, и не только потому, 

что Диего Баррос устроил сюр-
приз в виде подарков из Бра-
зилии для своей переводчицы 
Натальи Худовой и Романа 
Кисакова, и не из-за вдохнов-
ляющей проповеди, завершаю-
щей цикл его размышлений о 
Давиде. Но потому, что в конце 
проповеди позвучал призыв, 
на который откликнусь десятки 
молодых людей, которые были 
готовы свои сердца и жизнь 
посвятить Богу. 

Прозвучал также призыв 
пойти на пасторское служение, 
посвятить свою жизнь Богу 
и людям, а также призыв за-
ключить завет с Богом для тех, 
кто его ещё этого не сделал, 
кто ещё не принял решение о 
крещении. Было много слёз, 
улыбок и радостных возгласов, 
но самым прекрасным было 
видеть горящие любовью и 
желанием служить глаза мо-
лодых людей, откликнувшихся 
на призыв. 

День получился очень бо-
гатым на разные события, и 
обучающие мероприятия, и 
это здорово. Но, конечно, такой 
ритм утомляет, поэтому каждый 
приём пищи – это отдых не 
только для тела, но и для ума, 
возможность просто немного 
расслабиться и пообщаться 
с новыми людьми и старыми 
друзьями. 

Но обед быстро пролетел и 
самым интересным внекласс-
ным событием пятницы стал 
футбольный турнир. Далее 
мастер-классы, ужин и особое 
Богослужение во время встре-
чи субботы.

Конечно же апогеем не 
только этого дня, но и всего 
форума стало крещение более 
пятидесяти молодых людей, 
пожелавших заключить завет 
с Господом. Небо и земля ли-
ковали в этот вечер, сливаясь 
в едином славословии Бога! 

День пятый. 
Субботнее ликование 
С самого утра можно было 

наблюдать праздничную ат-
мосферу, девушки и юноши 
подготавливали себя к торже-
ственному Богослужению. 

Весь день был наполнен 
добротой, любовью, счастьем, 
а субботний покой и благогове-
ние были ощутимы как никогда 
раньше. Богослужение было 
наполнено глубокими раз-
мышлениями о миссии церкви 
и тайне призыва. В наших си-
лах сделать вечность и Божью 
любовь известной в этом мире, 
призвать мир к Богу! Бог дает 
силу для служения, для побе-
ды над грехом, для проповеди 
Евангелия. Нам остаётся один 
шаг — сказать Богу: «Я пойду!» 

Секретарь Пасторской ас-
социации ЕАД Вячеслав Буч-
нев призвал молодежь встать 
на передовую линию служения. 
Молодые парни и девушки, 
желающие принимать активное 
участие в служении в своих 
церквях, получили в подарок 
Библии.

С проповедью к делегатам 
и гостям Международного фо-
рума адвентистской молодежи 
обратился президент Евро-
Азиатского дивизиона пастор 
Михаил Каминский. Он обра-
тился с призывом к молодым 
людям не быть равнодушными, 
но уважительно и с заинтересо-
ванностью относиться к другим 
людям, заменить эгоизм на 
самоотречение и желание слу-
жить окружающим. 

После обеда ребята сво-
бодно общались — устраивали 
пикники на траве, собирали 
друзей в комнате, отправля-
лись отдыхать. 

Финал викторины «Мир 
Библии» по Книге Иеремии 
оказался очень интересным. 
Участники должны были прой-
ти три этапа — командный и 

личный зачёт, а также представ-
ление творческого домашнего 
задания. Ребята показывали 
сценки, загадывали загадки и 
решали ребусы. 

Хочется подчеркнуть, что 
победителем в викторине «Мир 
Библии» стала сборная коман-
да Кавказской союзной миссии! 
Ребята отлично отвечали на 
вопросы и подготовили отлич-
ное представление, в котором 
изобразили современного Ие-
ремию — юношу, желающего 
послужить, но столкнувшегося 
с «ярлыками», которые меша-
ли ему принять призвание от 
Господа. 

Закрытие конгресса про-
шло очень ярко и красочно. 
Пастор Буси Кумало в своей 
заключительной проповеди 
еще раз напомнил нам о том, 
что Иисус всегда будет с нами. 
Он попросил каждого делегата 
сохранить любовь к другим лю-
дям, которая была на конгрес-
се. Простить своих обидчиков 
и под влиянием Святого Духа 
остаться в церкви. Если мы по-
добно библейскому Онисиму 
совершали постыдные поступ-
ки, нам нужно вернуться к Иису-
су, потому что только у Него мы 
можем найти истинную любовь 
и получить прощение, освобож-
дение от грехов. Финальным 
событием 6-го Международного 
форума адвентистской молоде-
жи стал запуск красочный фей-
ерверка, увидеть который даже 
после насыщенного дня был 
рад каждый участник. Такие 
моменты особенно запомина-
ются, оставляя яркий отпечаток 
во всех сердцах. 

Когда что-то хорошее закан-
чивается, всегда, к сожалению, 
появляются нотки какой-то не-
объяснимой грусти, этого, пожа-
луй, самого богатого по своей 
палитре человеческого чувства. 
Это своеобразный неделимый 
клубок из ярких впечатлений, 
радости от новых встреч и об-
ретения новых друзей, вдохно-
вения и новых открытий, и в то 
же время в грусти есть нотки 
печали от скорого расставания. 
Но тот мощный заряд энергии 
и вдохновения, который полу-
чили участники молодежного 
форума, не останется напрас-
ным. Ведь, вернувшись домой, 
они непременно поделятся 
своими впечатлениями об уви-
денном и услышанном, зажигая 
и подвигая к служению своих 
друзей, свою церковь. И пусть 
этот свет распространяется до 
края земли!

Участие в подготовке материалов принимали:
 Анна СИМОНОВА, Екатерина СИДОРОВА, 

Софья БЕЛОШИЦКАЯ, Виктория ТОКМАКОВА, 
Валерия ЗОЗУЛЯ, Олеся ТИШКИНА, Екатерина ЧЕПУРИНА, 

Екатерина КУРАШКО, Марина ПЛУГАТАРЕВА, Данил СОЛОВЬЕВ.
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«НА ВСЕХ ПАРУСАХ»

- Федор Афанасьевич, 
сколько человек с Кавказа 
прибыло на молодежный 
форум и с каким настроем? 

- Наша делегация насчиты-
вает 226 человек из пяти орга-
низаций, являющихся частью 
Кавказской союзной миссии. В 
нашей делегации 139 девушек 

отдел информации еад

СОБЫТИЕ
  «МОЛОДЕЖЬ КАВКАЗА    
ОТКРЫТА К ОБЩЕНИЮ И ДРУЖБЕ» 
Об этом заявил президент Кавказской союзной 

миссии Федор Колтук во время молодежного фо-
рума в интервью. Публикуем его в сокращении: 

и 87 парней. Наша молодежь 
открыта к общению и дружбе.

- Расскажите немного, чем 
живет адвентистская моло-
дежь Кавказа? 

- Наша молодежь довольно 
серьёзно вовлечена в служение 
церкви. Прежде всего, это уча-

стие в богослужениях, где моло-
дежь учится коммуницировать, 
проводить библейские уроки, 

выступать публично и работать 
в группах. В последнее время 
мы замечаем у ребят интерес к 
пасторскому служению. Они от-
кликаются на призыв посвятить 
жизнь Господу и людям. 

Также молодые люди ак-
тивны в социальной сфере: 
кормят бездомных, убирают 
социально-значимые объекты 
в городах, а также заботятся 
о малоимущих и многодетных. 
А также ребята участвуют в 
акциях программ Президен-
та России по популяризации 
здорового образа жизни. Еще 
наша молодежь активна в 
евангельском служении – все 

больше молодых людей про-
буют себя в качестве пропо-
ведников и участвуют в таких 
проектах церкви, как «Миссия 
Иеремии» и «Голос молоде-
жи». Не отстают от молодежи 
и следопыты, которые также 
вовлечены в служение. 

- Ваши пожелания для 
молодежи.

- Молодежи Кавказа желаю 
больше вовлекаться в жизнь и 
служение на уровне каждой об-
щины. Много молиться, много 
читать и много трудиться!

«ОН ГРЯДЕТ: ВЕРЬ. МОЛИСЬ. ДЕЙСТВУЙ»

ДЕЛЕГАТЫ КАВКАЗСКОЙ СОЮЗНОЙ 

МИССИИ ДЕЛЯТСЯ СВОИМИ ОТЗЫВАМИ

 О МОЛОДЕЖНОМ ФОРУМЕ.

Артём Бедов, г. Новороссийск: «Конгресс - очень вдохнов-
ляющее мероприятие, где можно впитать огромное количество 
полезной информации, пообщаться с настоящими профессиона-
лами своего дела, познакомиться с множеством хороших людей, 
единых в Боге, и самое главное - получить излитие Святого Духа! 

Кроме всей практической, актуальной информации, которую 
можно применять в своей жизни прямо сейчас, меняя себя и 
окружающий мир, помимо всего этого я приобрёл нечто большее!

На протяжении двух лет я боролся с Богом. Я игнорировал 
призыв Святого Духа, противился Его воле. На этом конгрессе я 
принял окончательное решение: через год я заканчиваю обучение 
в МГУ Ф.Ф. Ушакова и поступаю в ЗАУ на факультет теологии».

Когда я пришла в церковь, Бог подарил мне друзей, а по-
сле конгресса у меня стало их в два раза больше. 

Мы общались, смеялись, 
плакали, после семинаров 
обсуждали кто, что узнал ново-
го, гуляли и просто были ря-
дом. Расставаться было очень 
грустно, но есть надежда, что 
когда-то у нас будет целая 
вечность.

Что касается семинаров, 
выбрать было трудно, так как 
все спикеры подготовили увле-
кательные и важные темы. Я 
чувствовала, что сам Господь 
направил меня на те семина-
ры, которые были для меня 
актуальными. 

Во-первых, это семинар 
Диего Барроса «Трехмерная 
любовь: удивительные факты 
о субботе». Интересно было 
узнать, что в заповеди о суб-
боте впервые звучит закон о 
защите животных. А в ходе 
исследований одного амери- Отзывы собрала Анна СКРИПНИКОВА 

Екатерина Буркова, г. Сим-
ферополь: «Этот конгресс 
дал мне понимание того, что 
наша церковь имеет огромный 
потенциал в виде нашей моло-
дежи, которая такая разная и 
уникальная, как единая семья, 
объединенная под Божьим 
крылом.

Мне очень понравился се-
минар «Христианский коучинг», 
и по приезду домой я начала 
применять полученные ин-
струменты в жизни. Действи-
тельно, умение строить диалог 
таким образом, чтобы он был 
плавным, ненавязчивым и кон-
структивным, очень полезно в 
общении с разными людьми. 
Я уверена, что этот опыт очень 
ценен и поможет в развитии, 
как личности, так и в служении 
в церкви».

Римма Саркисян, г. Ставрополь: «Молодёжный форум по-
дарил воспоминания, которые хочется пронести через всю жизнь: 
помимо духовного возрождения, на форуме я обрела друзей из 
разных территорий, с которыми легко и комфортно говорить не 
только на обыденные темы, но и размышлять о Боге, вере, ду-
ховности. Проповеди и семинары форума вдохновили меня воз-
обновить в церкви молодёжные служения, которые потенциально 
могут стать большими миссионерскими проектами - «Христос умер 
с распростертыми объятиями, чтобы мы не жили со сложенными 
руками».

Екатерина Сидорова, г. Ростов-на-Дону: «Мне было необ-
ходимо это время, когда мы все вместе, одной большой семьей, 
таким большим составом, 1200 человек, Евро-Азиатским дивизи-
оном, - прославляли Господа, познавали Его истины ещё глубже, 
общались, смеялись, а иногда даже плакали. 

Улыбка точно ещё долго не будет сходить с моего лица и раз-
дражать тех, кто не захотел поехать на конгресс! 

Я ощутила нереальный духовный подъем. Поэтому я была 
готова ходить везде с блокнотом и ручкой для записи того, что хочу 
сразу применить на практике: я поняла, как мне нужно дополнить/
видоизменить своё общение с Господом. Из семинаров вынесла 
знания, которыми теперь хочу поделиться в своей церкви. И я те-
перь понимаю, как должен выглядеть «настоящий» молодёжный 
проект (спасибо Виктору Горюку!). Спасибо Господу за МФАМ 2023, 
и всем-всем, кто многие ночи не спал и трудился для нас. «По 
плодам их - узнаете их» - мы для этого будем очень стараться!»

Анастасия Гончарь, г. Макеевка: «На конгрессе я нашла много новых друзей  и встретилась 
со старыми. Благодаря призыву Диего Барроса желание принять крещение стало больше.

Знания, полученные на семинарах,  позволят мне более уверенно идти по жизни, верить, мо-
литься и действовать.

 Дивиз конгресса был «Верь, молись, действуй». Верить - это не значит верить в то, что все 
получится. Верить - это не переставать верить, даже если все идет не так. Потому что Бог всегда 
рядом. Молитва - это не значит, что нужно требовать от Бога исполнения всех своих желаний. Мо-
литва - это разговор с Богом. Молитва - это вера в Божью любовь. Поэтому молитву надо начинать 
и заканчивать словами «Да будет воля Твоя». Планирую верить, молиться и действовать».

 Дмитрий Билецкий,         
г. Аксай: «Конгресс дал огром-
ный запас сил и энергии, для 
служения. А также, огромное 
желание побывать в других 
уголках России.

Уже есть идея для проекта, 
который сможет объединить 
молодежь по всей России. Ну и 
конечно, все новые идеи того, 
как можно легко и просто до-
носить людям весть о Христе!»

Марианна Кричфалуший, 
г. Краснодар: «На форуме я по-
знакомилась с новыми людьми.

От конгресса у меня на-
долго останется много ярких 
впечатлений! 

Но главное - 4 августа, вече-
ром, произошло самое важное 
для меня событие в жизни - я 
заключила завет с Богом! 

Было много классных ин-
тересных  спикеров, которые 
приехали к нам из других стран, 
их проповеди вдохновляли каж-
дый день!

Я решила каждый день на-
чинать день с молитвы. Я по-
няла, что очень важны личные 
отношения с Богом и, чтобы 
они были, необходимо работать 
над этим, само собой ничего не 
произойдёт!»

Захар Гаджимурадов, 
г. Каспийск: «Хотел выразить 
благодарность всем организа-
торам, за такую встречу. 

Семинары дали понять, 
насколько важна взаимосвязь 
между человеком и Богом… Как 
проповедовать через спорт и 
т.д. Ещё, довелось побывать на 
семинарах, посвященных взаи-
моотношениям между парнем и 
девушкой до брака. Думаю, эта 
тема актуальна для молодёжи. 
Если кратко, конгресс дал воз-
можность познакомься с пре-

 Екатерина Курашко,           
г. Евпатория: «Конгресс, дей-
ствительно, изменил мою 
жизнь в корне. Слова, сказан-
ные на семинарах, касались 
моего сердца. Я уверена, что 
Господь говорил через уста 
спикеров, поэтому домой при-
ехали невероятно вдохновлен-
ная на служение. Убеждена, 
что благодаря МФАМ мои 
отношения с Богом вышли на 
новый уровень, и я готова по-
святить всю себя Ему!  

А еще я нашла новых зна-
комых и друзей, мы обменя-
лись идеями и опытом. 

Благодарю Господа и все 
руководство за то, что проис-
ходят подобные встречи! Я до 
сих пор нахожусь под впечат-
лением от семинаров и зна-
ний, полученных на форуме. 
Мне удалось посетить семинар 
Андрея Качалабы «Можно ли 
влюбиться по уши?», после 
которого я пересмотрела свои 
вопросы по поводу отношений 
и поняла, что является осно-
вой для их построения. После 
семинара Антона Бойкова 
«Тайна закрытой комнаты» я 
долго размышляла по пово-
ду своих личных отношений 
с Господом и, действительно, 
поняла, чего ожидает от нас 
Небесный Отец. И самым акту-
альным для меня семинаром 
стал «Личностный рост или как 
стать лучшей версией себя» 
Евгения Скрипникова. Знания, 
которые дал спикер, стали для 
меня открытием и я точно буду 
применять их в своей жизни!»

красными людьми, узнать много 
новой и полезной информации, 
а главное, я понял, что горю 
желанием поступить в Заокскую 
академию!»анна Симонова,

рКо 

канского ученого было выяс-
нено, что соблюдение субботы 
продлевает жизнь. 

Хочу еще поделиться вы-
водами и цитатами, которые 
мне особенно запомнились: 

- «Самый невосполнимый 
ресурс в нашей жизни - время» 
(Вячеслав Бучнев).

- «Хочу, могу, делаю! Все 
что у вас есть – сегодня!» (Ев-
гений Скрипников).

- «Чем дальше от Бога, тем 
больше грешим» (Дмитрий 
Плугатарев).

- «Не ждите много лет – 
служите, пока молоды! Вы не 
хотите себе пожилого супру-
га? Нет! Так почему Иисусу 
отставляем старость?» (Буси 
Кумало).

- «Люди могут тебя отвер-
гать, но твоя ценность неиз-
менна. Сомни 50 долларов, 

они потеряют свою ценность? 
Ты стоишь крови Сына Бо-
жья!» (Диего Баррос). 

Господь щедро благосло-
вил форум замечательной 
погодой, подарил участникам 
широкое разнообразие полез-
ных навыков и знаний, прият-
ные встречи и новых друзей. 
Хвала и слава нашему Искупи-
телю, за такое благословенное 
время!  Аллилуйя!

БЛАГОСЛОВЕННОЕ ВРЕМЯ ОБЩЕНИЯ И ОБУЧЕНИЯ
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16-23 июля на христианской базе отдыха в Ростовской 
области прошло выездное следопытское Богослужение под 
названием «МКС». 

Как уберечь молодых людей от опасного пути? До 
определенного возраста дети послушны своим роди-
телям. Но наступает опасный подростковый возраст, и 
они чувствуют себя взрослыми, хотят исполнять свои 
желания, больше слушают советы друзей.

Долгожданный христианский выпускной прошёл 1 
июля в молитвенном доме города Пятигорска, куда при-
ехали выпускники со всего Северного Кавказа.

В Вешенской общине 29 июля прошло торжественное 
принятие двух молодых людей: Дмитрия Шопина и Ильи 
Васильева в ряды молодежного отряда. 

Под таким названием на 
христианской базе отдыха 
Ростовско-Калмыцкого объ-
единения прошло традици-
онное детско-семейное вы-
ездное богослужение.

Такое название – «Межгалактический клуб «Следопыт» - было вы-
брано не случайно. В этом году у подросткового слета была космиче-
ская тематика. В нем прияли участие 106 подростков из разных точек 
Ростовско-Калмыцкого объедения, также были гости из других регионов, 
в том числе 15 человек из Донского поля. Всего вместе с командой на 
слете было 176 человек.

В это время родителям 
надо больше уделять им 
внимания, заботы не толь-
ко о питании   и одежде, но 
и о духовной пище. Вот в 
Вешенской общине в июле 
руководитель молодежного 
отдела Денис Кружилин 
привлек молодежь общины 
для проведения Богослу-
жения. 

Молодые братья и се-
стры распределили, кто что 
проведет. Такое служение 
требует ответственности 
и тщательной подготовки. 
Ведь надо побороть в себе 
страх, чтобы выступить 
перед общиной, а это без 
Божьего руководства не-
возможно. 

Богослужение прошло 
во славу Господа!

Подростков можно на-
учить личным примером. 
Надо поощрять молодое 
поколение использовать 
таланты для служения Го-
споду, принимать участие 
в Богослужениях, которые 
влияют на их духовный 

Юноши получили подарки 
и массу наставлений от двух 
отделов. Пастор Андрей Сер-
геевич произнес слова настав-
ления и молитву.

Этот знаменательный день 
для юношей, которым 16 лет, 
запомнится надолго. Главное, 

Восемь юных душ —  чет-
веро парней и четыре девушки 
окончили в этом году обучение 
в 9 и 11 классах и решили по-
благодарить за это Господа.

Они приехали на выпуск-
ной вместе со своими друзья-
ми и родственниками, которые 
разделили с ними эту радость.
Каждый выпускник перед полу-

Марина ДУДАРЕВА,
отдел детского служения РКО 

Алексей БАЖУРА

МОЛОДЕЖЬ НАБИРАЕТ 
ДУХОВНЫЙ ОПЫТ

ПУТЬ ВО ВЗРОСЛУЮ ЖИЗНЬ С БОГОМ

«НА ВСЕХ ПАРУСАХ»

«Кто я? Почему без покаяния Я не Я? Зачем мне каять-
ся? Найду ли я себя?», — над этими и другими вопроса-
ми размышляли молодые люди и девушки, посетившие 
молодежный слет Ростовско-Калмыцкого объединения 
под названием «ПокаЯниЯ».

На слете было много интересного:
— природа, которая поражала своей красотой;
— кафе, в котором были одни из самых вкусных и всегда свежих 

пирожных;
— семинары, где были раскрыты основные аспекты для улуч-

шения жизни;
— общелагерные игры и купание, где можно было научиться 

сплочённости и просто отлично провести время;
— дискуссионный клуб, где учитывалось мнение каждого;
— вечерние собрания, где можно было прославлять нашего 

Небесного Отца;
— тренинги, где наглядно было показано, как покаяние работает 

в жизни людей.
Важно, что у каждого участника была возможность проявить 

себя и поучаствовать в жизни выездного богослужения.
А еще в эти дни было выделено достаточно времени для того, 

Встречу посетило около 300 
человек — родителей и детей в 
возрасте от 2 месяцев до 16 лет.

Участники выездного бого-
служения приехали не только 
из разных уголков РКО, но и из 
Москвы, Геленджика, а также 
их ЛНР и ДНР, откуда дети и 
взрослые приезжают уже вто-
рой год подряд.

Согласно названию слета, 
вся его программа была по-

Алексей РЫЖОВ,  Директор клуба «Следопыт» РКО 

Екатерина ВИШНЯКОВА 
отдел информации, 

ст. Вешенская
Екатерина ВИШНЯКОВА, 

ст. Вешенская

ЮНОСТЬ ГОСПОДУ
     «ПокаЯниЯ»

чтобы побыть с Богом наедине, 
услышать Его голос, ощутить 
присутствие Творца. Также мож-
но было поговорить по душам с 
пастором в поисках духовного 
решения жизненных проблем.

Молодежь много размыш-
ляла о самоопределении, о 
том плохо ли быть похожим 
на кого-то? Многие пришли к 
выводу, что если стремиться 
быть чьей-то копией, то копией 
Создателя, как и писал апостол 
Павел «подражайте мне, как я 
Христу» (1 Кор. 4:16). Если же 

мы проецируем жизнь чужого 
человека на себя, мы остаемся 
несчастными, так как не достиг-
ли истинной цели. Однако, если 
мы подражаем Христу, мы бо-
лее чем свободны и счастливы, 
ведь именно так и раскрывается 
суть каждого из нас. Но всё это 
невозможно, если не искоре-
нить из своей жизни грех этого 
мира. А это значит, — покаяться 
и стать собой!

Этот слет помог многим 
молодым людям осознать свое 
предназначение.

А еще для одной юной души 
по имени Анастасия, он стал 
местом рождения — духовного. 
Под свет ночных огоньков, ду-
ховное пение друзей и радост-
ные слова поддержки близких 
Настя вошла в воды крещения, 
утопив в них греховное «Я», и 
вышла новой личностью, до-
верившей себя Христу. Слава 
Господу за это благословенное 
время, приблизившее всех к 
Первоисточнику жизни!

Светлана КОНСТАНТИНОВА,
Мариам АНАНЯН

МЕЖГАЛАКТИЧЕСКИЙ КЛУБ «СЛЕДОПЫТ»

НОВАЯ СТУПЕНЬ - НОВЫЙ УРОВЕНЬ

священа морской тематике. 
Говорили о том, что жизнь 
можно сравнить с морским по-
ходом или путешествием. Все 
участники нашей шестидневной 
встречи были моряками, перед 
которыми стояла задача узнать, 
какими качествами должен об-
ладать настоящий моряк для 
успешного путешествия.За ос-
нову библейских занятий были 

взяты качества характера из 
«Лестницы Петра»: рассудитель-
ность и воздержание, терпение и 
послушание, благочестие и про-
щение, братолюбие и любовь.

Также во время мероприятия 
ребята ближе познакомились 
с некоторыми библейскими ге-
роями — Авраамам и Лотом, 
Гедеоном, Давидом и Авигеей, 
Иосифом. Кроме общих служений 

и библейских часов было орга-
низованно много интересного: 
спортивные игры и купание, 
различные мастер-классы для 
детей, общение у костра. Для 
взрослых проводились семина-
ры с психологом, интересные 
тренинги и мастер-класс, как 
сшить футболку для ребенка.

В пятницу состоялась дол-
гожданная ярмарка, на которой 
ребята и взрослые зарабатыва-
ли «монетки» на спортивных, 
духовных и музыкальных стан-
циях, а потом могли приобрести 

разные предметы на память.
Также было много общения и 
новых знакомств, а в конце вы-
ездного богослужения каждый 
ребенок получил подарок.

Несмотря на то, что погода 
в этом году не всегда была 
солнечная, все прошло хорошо, 
ребята и родители получили 
много положительных эмоций.

Во время слета все еще раз 
убедились, что самым лучшим 
моряком является Иисус Хри-
стос, Который является при-
мером во всем и может помочь 
каждому ориентироваться в 
жизненном море.

В этом году в организации 
и проведении слета было явно 
видно присутствие Божье, за 
что Ему слава и хвала!

рост, развивают их речь и 
способности. Слава Госпо-
ду, что Он дает молодежи 
мудрости для служения!

чением подарка и выпуск-
ной открытки поделился 
опытом, который пережил 
с Богом.

Также молодежный руко-
водитель Северо-Кавказской 
миссии, пастор Алексей Дедов 
провёл семинар о поиске своего 
призвания, показывая разные 
перспективы выбора профес-

сии для молодых христиан.Осо-
бенная благодарность Богу за то, 
что после долгого перерыва на 
Кавказе возобновилось проведе-
ние таких добрых христианских 
праздников!

В соответствии с выбранной тематикой ребята выступали в роли жителей не павших планет, которые 
собрались для особой миссии по спасению планеты Земля. В течение недели подростки познакомились 
с историей грехопадения и историей спасения планеты, узнали больше о не павших мирах, а также со-
бытиях последнего времени. 

Следопыты пришли к выводу, что никто, кроме Бога, не сможет спасти планету Земля, потому что 
только Ему это под силу и Он уже давно этим занимается и скоро придет во Второй раз.

Кульминацией слета стало крещение двух человек, которые решили посвятить свою жизнь Господу.
Как и всегда на подобных мероприятиях было много общения, игр, купания. Ребята остались до-

вольными и вдохновленными.

чтобы они продолжали служить 
Господу теми талантами, кото-
рыми наделил их Бог. 

Община молится, чтобы 
у них была духовная жажда, 
желание читать Слово Божье, 
размышлять над ним и идти по 
жизни со Христом, помня слова 

из Священного Писания: «Дети! вы 
от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто 
в вас, больше того, кто в мире» 
(1Ин. 4:4).
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И вот, этот день настал. 
На место проведения начали 
приезжать участники с разных 
мест нашей территории. Около 
100 человек смогли участво-
вать в этом служении. Среди 
них было пять семей друзей 
церкви. Бог благословил время 
слета хорошей погодой.

Слет был посвящен се-
мейному здоровью. Главным 
спикером на этом меропри-
ятии был заслуженный врач 
России – Анна Савочкина. 
Она проводила встречи с под-
ростками, с женами и с семья-
ми. Поднимались насущные 
вопросы здоровья семьи, и 
благословений, посылаемых 
Господом для супругов. Была 
возможность задавать вопро-
сы и получать ответы на них. 
Вся команда слета трудилась 

марина плУГатарева,
отдел СемейноГо СлУжения и 

информации СКм 
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ЖИВАЯ ЦЕРКОВЬ
«ДЕЛА           
  СЕРДЕЧНЫЕ» 

Под таким название прошел очередной семей-
ный слет Северо-Кавказской миссии с 27 по 30 
июля. Организаторы долго молились и готовились 
к мероприятию. Все очень переживали о том, что-
бы Бог благословил погодой и здоровьем всех 
желающих приехать. 

БЛАГОСЛОВЕННОЕ 
ОБНОВЛЕНИЕ 

АДРА ПОМОГАЕТ 

с душой. Видна была рука 
Господа и слаженная работа 
всех членов команды. Вряд ли 
кто сможет забыть вкусные за-
втраки, обеды и ужины, приго-
товленные с любовью нашими 
замечательными сестрами (под 
руководством сестры Ольги из 
Ставрополя). 

Подростки очень полюбили 
своего наставника и инструкто-
ра по спорту Алексея Василье-
ва. А тетя Юля не могла найти 
свободное время, так как дети 
постоянно окружали ее. 

Уже ставшая традицией 
данных мероприятий «беседка 
свиданий» была очень красиво 
оформлена Викторией из Пяти-
горска. Благодарность Господу 
за служение этих людей.

Украшение места проведе-
ния напоминало свадебную 

церемонию. Каждый вечер 
звучал свадебный марш Мен-
дельсона, чтобы каждая семья 
смогла вспомнить тот особый 
день, когда рождалась их се-
мья. Каждый вечер все участ-
ники слета могли погружаться 
в духовные размышления и 
наставления о том, как и для 
чего Бог задумал семью. Ду-
ховную часть проводил пастор 
Дмитрий Плугатарев. Особый 
акцент в этих размышлениях 
был на том, что Бог соединил 
нас в семьи, чтобы мы могли 
служить друг другу и делать 
друг друга счастливыми.

Суббота была особым куль-
минационным днем на этом 
мероприятии. Во время служе-
ния все могли стать свидете-
лями того, что дорогая сестра 
принимала крещение. Часть 

людей впервые видели, как со-
вершается этот обряд. Пастор 
призвал людей откликнуться 
на Божий призыв и отдать свое 
сердце Иисусу.

Субботнее служение закон-
чилось тем, что все участники 
вышли на поле, где стояла 
красиво украшенная арка. Там 
было совершено служение 
обновления брачного завета. 
Каждая семья смогла увезти с 
собой резолюцию семьи - на-
поминание данного обета вер-
ности. После была совершена 
молитва благословения семей. 
На этой волнительной ноте 
было заверешено субботнее 
богослужение.

Последний день, воскресе-
ние, был посвящен объедине-
нию родителей и детей. В этот 
день семьи могли участвовать 

в различных эстафетах и играх. 
Каждая семья боролась за приз 
от шеф-повара. После эстафет 
и дети, и родители могли по-
кататься на мыльных горках, 
разукраситься смывающимися 
красками-песком, побегать с 
цветным дымом и покупаться 
в бассейне. 

Многие участники обрели 
новых друзей во время этой 
памятной встречи. Тяжело 
было расставаться, ведь Би-
блия утверждает: «Как хорошо 
и как приятно жить братьям 
вместе». Поэтому все с не-
терпением ждут следующего 
года, когда смогут снова вместе 
встретиться. 

В ночь на 6 июня 2023 года в результате раз-
рушения Каховской гидроэлектростанции были 
затоплены 14 населенных пунктов с пострадав-
шим населением около 20 000 человек. 

В последнюю субботу июля под тихий плеск волн водохра-
нилища и шелест листвы, уберегающей от прямых солнечных 
лучей состоялось радостное и вдохновлённое выездное слу-
жение двух общин Зернограда и Ростов-1. 

Конечно, каждый знает, что при-
сутствие Божие не в зданиях мо-
литвенных домов, а в сердцах ве-
рующих. Но когда все красиво и в 
природе, и в молитвенных домах, то 
Божья радость наполняет каждую 
душу, появляется желание служить 
Господу. 

ОБЪЕДИНИВШИСЬ НА ЛОНЕ ПРИРОДЫ

Проникнутое теплотой и участием объединенное Богослужение 
двух общин позволило напитаться красотой природы и живитель-
ным словом Божьим. Гимны и песни, славящие Господа, являлись 
прекрасной составляющей проводимого служения.

«Важно замечать, как действует Господь в нашей жизни», - 
говорил в пасторском слове руководитель Ростовско-Калмыцкого 
объединения Михаил Олийник. В своей речи служитель рассуждал 
о преимуществах христианской жизни в сегодняшнее время, о том, 
что милосердие Господа не истощилось, ибо «по милости Господа 
мы не исчезли, ибо милосердие Его не истощилось. Оно обновля-
ется каждое утро; велика верность Твоя!» (Пл.Иер. 3:22-23). 

По окончании Богослужения все были приглашены к накрытым 
столам на свежем воздухе. Дружеская гостеприимная обстановка 
обеденного времени способствовала комфортному отдыху, инте-
ресному и насыщенному общению собравшихся. 

После обеда приехавшие смогли совершить неспешные про-
гулки по тенистым аллеям базы, отдохнуть в беседках, на лавочках 
пристани, расположенной прямо над водной гладью, наслаждаясь 
красивыми пейзажи. 

Следующей частью программы субботнего дня стало библей-
ское лото. Увлекательное занятие позволило в занимательной 
игровой форме обновить свои знания библейских текстов. По итогам 
игры участвующим были вручены сладкие призы.

Затем состоялся семинар Марины Дударевой, посвященный 
воспитанию в христианских семьях.

С большим удовольствием члены двух общин провели суббот-
ний день на свежем воздухе у воды под раскидистыми деревьями, 
наполняясь силой и энергией.

Участники выезда разъезжались с искренней благодарностью 
Господу и всем организаторам прекрасного Богослужения на лоне 

В Вешенской общине решили построить 
новый зал для Богослужений. Работа за-
няла не один год. Все члены общины при-
нимали участие и не теряли надежды, что 
Господь поможет в строительстве. 

Самую большую работу по строитель-
ству зала провели служители Анатолий 
Григорьевич, на замену пришел Андрей 
Сергеевич, им помогали братья общины, 
сестры готовили обеды для трудящихся.

Когда ремонт в зале уже был окончен, 
необходимо было привести все в порядок. 
Прозвучал призыв, что нужны высокие 
люди, чтобы помыть окна и двери. Слава 
Богу, откликнулись горячие сердца и после 
молитвы работа закипела. В общении с Бо-
гом и друг с другом совершили уборку зала.

По окончанию всех работ и уборки, 
Богослужения община проводит в новом 
зале во славу Божью. Слава Господу за это 
обновление! 

Вода в некоторых местах поднялась выше 10 
метров. Были затоплены скотоводческие фермы, 
кладбища.  В результате трагедии – много погибших, 
раненых и пропавших без вести.

Команда волонтеров и сотрудников АДРА из 
Крымской Миссии, в составе которой пасторы - Иван 
Малашихин и Александр Билый вместе с пастором 
местной общины Александром Новиковым приехали 
на помощь в ликвидации чрезвычайной ситуации 11 
июня. Служители трудились в течение пяти дней в 
следующих районах: Новая Каховка, Днепряны, Ка-
зачьи Лагеря, Крынки.

Волонтеры АДРА закупали товары первой необхо-
димости, участвовали в подготовке и распределении 
гуманитарной помощи, развозили продукты питания 
на лодках. В результате более 500 человек получили 
от команды АДРА продуктовые наборы.

Со стороны администрации Новой Каховки во-
лонтерам был предоставлен список необходимой 
помощи. Оказывалась также психологическая под-
держка пострадавшим.

еКатерина вишняКова, Ст. вешенСКая

Вешенская община уделила время 
для того, чтобы разобраться в воспи-
тании детей. Руководитель семейного 
отдела Марина Васильева подготовила 
тему для родителей и детей о правиль-
ном воспитании. 

ПРИНЦИПЫ ПРАВИЛЬНОГО 
ВОСПИТАНИЯ

Во время семинара затронули важные мо-
менты общения друг с другом, было отмечено, 
что важно научиться слушать детей, чтобы дети 
доверяли родителям и Господу. Взрослые же 
должны помочь детям понять, что можно делать, 
а чего нельзя, где добро, а где зло.

При этом важно, чтобы дети были не только 
любимы, но соблюдали правила поведения. От-
ветственность за духовное воспитание лежит на 

родителях. Дети могут понять Божью любовь, 
милость, прощение, одобрение и истину из Сло-
ва Божьего, настолько, насколько они чувствуют 
себя любимыми, одобряемыми и прощаемыми. 

Родители и дети благодарили за важную и 
интересную тему, которая позволила еще раз 
задуматься о связи поколений и отношениях 
друг с другом и Господом.
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2-9 июля в Белогорском районе Крыма впервые на новом месте состоялось летнее вы-
ездное Богослужение для семей с детьми и детей до 12 лет. 

ПЕРВАЯ ВСТРЕЧА НА БЛАГОСЛОВЕННОЙ ЗЕМЛЕ КРЫМА

Чуть более полугода исполнилось женскому 
христианскому клубу «Эсфирь» в Геленджике, соз-
дать который его руководитель Евгения Романюк 
вдохновилась на встрече лидеров женского служе-
ния Кубано-Черноморского объединения в конце 
прошлого года. Опытом тогда поделились пред-
ставительницы клуба «Менора» из Краснодара. 

Первую встречу «Эсфири» 
успели организовать в самый 
канун Нового года, вечером 31 
декабря. Посвящение клуба 
получилось особенно торже-
ственным. На праздник пришли 
с семьями, с подругами… И все 
же свои встречи сестры из Ге-
ленджика, как и краснодарская 
команда «Меноры», решили, в 
большей степени, проводить 
вне стен молитвенного дома, 
делая акцент на миссионер-
ском служении.  

Клубная работа сегодня 
особенно актуальна. Недо-
статок простого человеческого 
общения психологи сравнива-
ют с чувством голода. Причем 
женщины от такого дефицита 
«голодают» раза в два чаще. 
Недаром специалисты по вну-
треннему миру – психологи 
-  рекомендуют прекрасной 
половине человечества раз в 
две недели проводить время с 
подругами. Социальные сети 
в данном случае не спасают. 
Важно живое общение! На 
свои встречи участницы клуба 
«Эсфирь» приглашают род-
ственниц, подруг, коллег по ра-
боте, соседок… Перефразируя 
народную мудрость, скажем: 
«Чтоб и себе, и людям было 
хорошо».

Первую встречу вне стен 
родного церковного здания 
«Эсфирь» организовала в 
жилом массиве Геленджика, 
арендовав для этого студию. 
Провела программу, точнее 
мастер-класс в то воскресе-
нье команда клуба «Менора». 
Делились секретами создания 

СВЕТ МИРУ
     «ЭСФИРЬ» ИЗ ГЕЛЕНДЖИКА         
   ПОКОРЯЕТ СЕРДЦА 

располагающей к теплому дру-
жескому общению атмосферы. 
Конечно же, организовали 
фуршет, были игры. Информа-
ция тоже была созидательной. 
Медсестра из Краснодара Лю-
бовь Кичук поделилась полез-
ными для здоровья души и тела 
советами, как найти несколько 
минут, чтобы быть спокойной, 
умеющей сбрасывать стресс, 
а еще, какие для этого делать 
упражнения и принимать ван-
ны. Началась же встреча с ду-
ховного вдохновения. И вполне 
логично, что рассказ был о той 
библейской героине, именем 
которой назван геленджикский 
клуб. 

- Говоря о духовном, о вере 
в Бога, о молитве, мы стара-
емся подчеркнуть неоцени-
мую роль женщин в семье и в 
обществе. Мы очень благо-
дарны клубу «Менора» и его 
руководителю Кире Фещук за 
наставничество, -  рассказала 
Евгения Романюк.  

Также библейской герои-
не - Тавифе была посвяще-
на духовная часть одной из 
следующих встреч. История 
воскрешения этой доброй, 
отзывчивой христианки, кото-
рая шила одежду для всего 
своего городка, не может не 
восхищать. В продолжение 
темы состоялась презентация 
благотворительного проекта 
«Тавифа», в служении которо-
го клуб «Есфирь» принимает 
самое активное. 

- Мы сами вдохновляем-
ся и вдохновляем других би-
блейскими сюжетами. Божьи 

Гостями и участниками мероприятия были моло-
дые семьи с детьми, а также дети из Севастополя, 
Симферополя, Евпатории, Сак, Нижнегорского, 
Белогорского и других районов Республики. Орга-
низатором слет стала руководитель отдела детского 
служения Крымской миссии Валентина Коваленко. 

Богослужение проходило в живописном месте - 
в горах, именно там, где Бог ближе всего к человеку. 
Его голос был слышен и ночью, и днем. 

Ведь самая красноречивая и наиболее содер-
жательная молитва человека не сравниться с мо-
литвой к Богу, выраженной в пении птиц в вечернее 
время на закате и рано утром до восхода солнца. 
Слушая их человек просто замолкает и слушает 
Бога, который говорит к сердцу, слушает Слово, ко-
торое приносит мир, радость, долготерпение, веру, 
кротость, воздержание, добродетель, рассудитель-
ность и наконец, любовь.

В перерывах между Богопоклонением гости 
общались, участвовали в мастер-классах, ходили в 
походы, пели песни и общались у костра. В трапез-
ной служила сестра Елена Григоренко вместе с по-

мощниками, за что все участники встречи выразили 
им большую благодарность. Пища была вкусной, 
здоровой и питательной. 

Также благодарность служителям Крымской 
миссии, в том числе и руководителю отдела Мо-
лодежного служения КМ Ивану Малашихину, за 
их посвященный труд и желание подарить народу 
Божьему в Крыму возможность поклоняться Богу 
на природе. 

Хотелось бы также выразить благодарность на-
ставникам, капеллану, медработнику, музыкантам 
и исполнителям духовных гимнов за их служение 
во время мероприятия, а также всем братьям и 
сестрам КМ которые в течение пяти месяцев при-
езжали обустраивали данный земельный участок 
для этого Богослужения и жертвовали для этого 
средства. 

Верим, что это первая встреча на новом месте, 
послужит началом для многих евангельских меро-
приятий! 

истории учат нас раскрывать 
и развивать таланты, учат 
поддерживать друг друга и 
тех людей, кому нужна наша 
помощь, - поделилась член 
команды клуба «Эсфирь» Оле-
ся Синтюрина – лауреат 
конкурса «Воспитатель года 
Кубани».

Геленджикский женский 
христианский клуб принимают 
активное участие и в других 
социальных проектах, помогая 
старикам в уборке дворовых 
территорий, участвуя в эколо-
гической акции на городской 
тропе здоровья, собирая про-
довольственные пакеты мало-
имущим.

Нередко темы мастер-клас-
сов предлагают участницы. Ну, 
например, как зарабатывать на 
«Авито». Эту актуальную тему 
пригласили провести местно-
го блогера Юлию Лисютину 
– эксперта по современному 
этикету. Встреча в тот воскрес-
ный выходной прошла в зале 
ресторана «Шато де Талю». 
Спикер приготовила несколько 
карточек с темами и в игровой 
форме поделилась секретами 
хороших манер. 

- В клубе «Эсфирь» я была 
впервые. Приятно удивили 
участницы. Женщины разных 
возрастов и профессий, но 
всех объединяет желание 
учиться, желание совершен-
ствоваться, - поделилась 
этикет-эксперт, которую 
впечатлила не только ауди-
тория слушателей, но и ду-
ховная часть встречи, -  Была 
презентация книги «Великая 
борьба». Меня поразили сила 
веры христиан в разные вре-
мена и их верность своим 
убеждениям, несмотря на при-
теснения и гонения... Хорошо, 
что есть Маяк, есть Свет, 
указывающий путь. 

- Почему мы изучаем Би-
блию? А где еще найти ме-
рило совести? Зло с каждым 
годом становиться все агрес-
сивнее, все изощреннее. Как 
важно беречь свой духовный 

мир и поддерживать наши се-
мьи, наших детей,-  убеждена 
Евгения Романюк. 

Вера в Бога помогает в раз-
ных аспектах жизни. Своими 
секретами успеха в бизнесе 
благодаря онлайн-конферен-
ции поделилась директор сети 
магазинов «Мир насосов» и 
исполнительница христианских 
песен из Нижнего Новгорода 
Светлана Малова: 

- Библейский принцип: 
«Относись к людям так, как 
хочешь, чтобы относились 
к тебе» помогает мне в ве-
дении бизнеса. Помогает и 
с покупателями, и с прове-
ряющими органами. Другой 
мой принцип: «Не укради». Я  
не пользуюсь черной бухгал-
терией. У нашего предпри-
ятия шесть магазинов и три 
франшизы. Прибыли растут. 
Третий принцип успеха - чет-
кое планирование и точное 
следование этим планам. 
Тогда времени хватает и на 
работу, и на семью, и на хобби, 
и на полноценный отдых.   

Одна из недавних встреч (а 
их за полгода проведено боль-
ше десяти) была посвящена 
женскому здоровью. Спикер 
Надежда Осипенко – хозяйка 
студии MINI FIT в Краснода-
ре - представила семинар на 
актуальную тему женского 
здоровья. На него пришло 
больше гостей, чем ожидалось. 
Администратор, где в тот день 
арендовали зал, любезно, без 
доплаты предложил провести 

общение в студии большего 
размера. Двух часов оказалось 
мало, встречу продлили и тоже 
без доплаты. 

- Организуя наши меропри-
ятия в элитных ресторанах, 
арендуя студии, мы не выхо-
дим за рамки бюджета женско-
го отдела. К примеру, в ресто-
ране пятизвездочного отеля, в 
порядке вещей заказать чай, к 
которому в качестве компли-
мента от шеф-повара нередко 
приносят пирожные или другие 
мини-десерты, - поделилась 
секретом Евгения. 

Приглашенные спикеры на 
встречах клуба «Эсфирь» так 
же выступают благотворитель-
но. Одно из ближайших ме-
роприятий планируется в эко-
магазине. Все расходы — это 
предприятие торговли берет 
на себя, включая приглашен-
ного спикером нутрициолога, 
дегустацию фруктов и других 
полезных для здоровья товаров 
магазина. 

В этом месяце о деятель-
ности клуба «Эсфирь» с ука-
занием всех контактов вышла 
статья в региональном журна-
ле «Искусство потребления», 
который распространяется в 
магазинах, клубах, ресторанах, 
спортивных центрах, клиниках 
и в других учреждениях Ново-
российска, Анапы и Геледжика. 
Такое служение церкви инте-
ресно обществу, с ним стоит вы-
ходить в свет и покоряя сердца 
и мир!

СВЕТЛАНА КОРСАК – участница клуба 
«Эсфирь», член Союза журналистов России

Сергей ГЛАДКОВ,
отдел информации Крымской миссии
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В Священном Писании мы встречаем множество историй, когда 
Господь являл Свою силу защищая и спасая народ Свой. Но вместе 
с тем мы так же встречаем истории, когда Господь не спасал Свой 
народ, несмотря даже на присутствие ковчега завета (1-Царств 4 гл). 
Почему в одних случаях Господь дает победу, а в других нет? С чем 
это связано и на что нам как народу Божьему необходимо обратить 
внимание?

ЧТО ЕСТЬ ИСТИНА?

Обращаясь к самому 
началу, мы видим, что 

Дух Святой присутствовал при 
творении. В Ветхом Завете до 
Пятидесятницы Он являлся, 
чтобы наделить некоторых 
людей силой и способностями, 
необходимыми для особой ра-
боты. Он сходил на отдельные 
личности, действуя через них 
или облекая их могуществен-
ной силой для особых дел. Он 
давал Веселиилу мудрость и 
умение, Он давал Самсону 
силу, Он действовал через Ии-
суса Навина, Давида и других 
знаменитых людей.

В Новом Завете мы ви-
дим, что присутствие 

Святого Духа является неотъ-
емлемой составляющей жизни 
и служения Церкви. Сам Иисус 
говорил ученикам, что даст им 
другого Утешителя. Служение 
апостолов всегда сопрово-
ждалось присутствием Святого 
Духа. Это особое служение 
Духа началось с Пятидесят-
ницы и продлится до Второго 
пришествия Христа. Он как 
Третья Личность Божества при-
шел определенным образом на 
землю, в определенное время, 
для определенного служения.

Однако до дня Пяти-
десятницы апостолы 

были совершенно не готовы к 
служению, так как были горды, 
малодушны, стремились к пер-
венству. Они были совершенно 
не способны выполнить возло-
женную на них миссию без обе-
щанной помощи. Более того, 
после Голгофы они оказались 
в совершенном отчаянии, когда 
увидели Его умирающим на 
кресте и еще не понимали Его 
и своей миссии. Они думали о 
земном. Они говорили: «А мы 
надеялись было, что Он есть 
Тот, Который должен избавить 
Израиля» (Лк.24:21). И даже 
после воскресения они спра-
шивали: «Не в сие ли время, 
Господи, восстановляешь Ты 
царство Израилю?» (Деян.1:6). 
До Пятидесятницы ученики 
любили Своего Господа, но 
были не способны к делу бла-
говестия в той мере, в какой 
определил Христос. После Пя-
тидесятницы боязливые стали 
смелыми, и сердца, которые 
раньше были обременены за-
вистью и подозрением, испол-
нились смирением и любовью.

Находясь в таком состо-
янии единственное, в 

чем они тогда нуждались, - это 
сила обещанного Духа Святого. 
Каким жалким и безнадежным 
казалось их положение без обе-
щанной силы. Так и мы сегодня 
не сможем достичь успеха в 
евангельском служении, если 
не облечемся небесной силой. 
Вестница Божья пишет: «Кре-
щение Духом Святым - это то, 
в чем мы нуждаемся. Без этого 
крещения мы не можем, также, 
как и ученики после распятия 
Господа, идти с проповедью 
в мир. Иисус знал их нужду и 
поэтому повелел им оставаться 
в Иерусалиме, пока они не об-
лекутся силою свыше» (РГ 18 
февраля 1890). Если Иисус не 
начинал служение до тех пор, 
пока не был помазан Святым 
Духом, то что необходимо де-
лать нам?

В книге Деяния апостолов 
мы видим, что всем 

руководил Святой Дух и все, 
что совершали апостолы, было 
непосредственно от Него. Свя-
той Дух направлял, избирал, 
назначал и т.д. (Деян.13:2-4). В 
послании в Ефесскую церковь 
Павел пишет: «И Он поставил 
одних Апостолами, других - про-
роками, иных - Евангелистами, 
иных - пастырями и учителями» 
(Еф. 4:11). Это делает Святой 
Дух, и апостолы слушают что 
Он говорит и делают. Насколь-
ко сегодня важно, чтобы нами 
руководил Святой Дух, а мы 
были Ему послушны. Я не го-
ворю о том, что сегодня Святой 
Дух не руководит церковью. Он 
руководит, просто мы не всегда 
слышим, что Он говорит или же 
не прислушиваемся к тому что 
Он говорит. Нам необходимо 
быть полностью послушными 
Святому Духу и поставить на 
первое место Его волю, а не 
свою. Если Дух Святой не из-
бирает, не направляет и не 
благословляет, - все будет 
напрасно. Нам необходимо 
меньше дипломатии, а больше 
молитв, меньше искусных при-
емов, а больше упования на 
Духа Святого. И результат не 
заставит себя ждать.

Об одном из условий 
для получения Святого 

Духа Элен Уайт пишет следу-
ющее: «Очень важно, чтобы 
все, возвещающие о прише-
ствии Господа на облаках не-
бесных, получили помазание. 
Народ должен быть приготов-
лен, чтобы устоять в великий 
день Божий. Хотя Христос дал 
Своим ученикам обетование 
пришествия Святого Духа, это 
не устраняло необходимости 
в молитве. Они, собравшись 

вместе, молились еще усер-
днее. Те, кто теперь занят 
торжественным делом приго-
товления народа к пришествию 
Господа, должны постоянно 
пребывать в молитве. Первые 
ученики были единодушны. 
Они не предавались догадкам 
и не любопытствовали, каким 
образом исполнится это бла-
женное обетование. Они были 
едины в вере и духе. Они пре-
бывали в согласии» (СЕ с. 370, 
371).

Мы порой много дела-
ем, суетимся и все 

вроде бы делаем правильно, 
но почему-то нет результата. 
Ученики, будучи профессио-
нальным рыбаками, однажды 
трудились всю ночь и ничего 
не поймали. Наверное, после 
этого они были расстроены, 
но, когда они забросили сети по 
слову Иисуса днем, когда никто 
не ловит, улов был огромным. 
А все потому что сделали как 
сказал Иисус. К сожалению, 
мы иногда пренебрегаем Духом 
Святым и Его прямыми повеле-
ниями. Порой в этом наша се-
рьезная ошибка. Мы не должны 
приниматься за служение, пока 
не облечемся Силою свыше. 
Бог может сделать через нас 
намного больше, если мы бу-
дем наделены Силою Свыше, 
чем мы сделаем самостоятель-
но. Наше служение должно 
начинаться с нашей личной 
Пятидесятницы. Ученики были 
постоянны в молитве и Дух 
Святой сошел на молящихся. 
В Новом Завете настойчивая 
молитва предшествовала по-
лучению Духа Святого. На 
это нам также стоит обратить 
внимание.

До Пятидесятницы Иаков 
и Иоанн были полны 

мелочного недостойного само-
любия, домогались высоких, 
почетных мест в будущем Цар-
стве Христа. После Пятиде-
сятницы низкое самолюбие и 
фанатизм исчезли. Иаков стал 
мужем молитвы. Скромный и 
духовный Иоанн стал пропо-
ведником Божественной люб-
ви. Присутствие Святого Духа 
облагораживает, производит 
колоссальные перемены в жиз-
ни человека и это будет видно, 
так же как это было видно в 
жизни апостолов. 

Описывая то, что про-
изошло с апостолами 

в первом веке Эллен Уайт 
пишет следующее: «Подобное 
должно повториться, но с еще 
большей силой. Излитие Свя-
того Духа в день Пятидесятни-
цы было лишь ранним дождем. 
Поздний же дождь будет более 
обильным. Дух лишь ожидает 
нашей настойчивой просьбы 

и принятия. Христос должен 
быть снова открыт перед людь-
ми в Своей полноте силою Свя-
того Духа» (НУХ с.121).

Получение Святого Духа 
было величайшим пре-

имуществом апостолов. Но это 
также является и преимуще-
ством каждого ученика Христа.

Но человек не может вы-
сокомерно требовать у 

Бога этот дар. Если мы думаем, 
что имеем полное право на об-
ладание Святым Духам, значит, 
мы склонны к напыщенности и 
самовозвышению. Правильное 
представление о Святом Духе 
приведет нас к самоотречению, 
самопожертвованию и само-
уничижению. Ничто не может 
так повергать во прах славу 
человеческую, как правильное 
представление о Духе Святом. 
Эллен Уайт по этому пово-
ду говорит следующее: «Мы 
не можем использовать Дух 
Святой. Дух Святой должен ис-
пользовать нас. Посредством 
Духа Святого Бог действует в 
Своем народе, производя «и 
хотение и действие по Своему 
благоволению» (Флп. 2:13). 
Однако многие не покоряются 
Его водительству. Они желают 
поступать по своему усмотре-
нию. Этим они лишают себя 
небесного дара. Лишь те, кто в 
смирении сердца полагается на 
Бога и уповает на Его водитель-
ство и благодать, получают дар 
Святого Духа. Это обетованное 
благословение, получаемое че-
рез веру, приносит в результате 
все остальные благословения. 
Оно дается по богатству бла-
годати Христовой, и Он готов 
одарить им каждого по мере 
того, кто сколько в состоянии 
принять» (СЕ с. 285). 

Большая нужда наро-
да Божьего сегодня в 

людях, рожденных, призван-
ных, исполненных, водимых 
Духом, направляющих его к 
завершению порученного ему 
дела. «Если бы Церковь всегда 
сохраняла свой особенный, 
святой характер, в ней по-
прежнему бы действовала сила 
Духа Святого, которой были на-
делены апостолы. Больные бы 
исцелялись, бесы изгонялись; 
Церковь оставалась бы могу-
щественной и наводила страх 
на своих врагов» (РП с. 227). 
Мы не сможем обойтись без 
силы Духа, чтобы осуществить 
порученное нам дело. Это 
наша насущная потребность. 
Церковь последнего времени 
имеет особую нужду в силе 
Святого Духа, Который был 
обещан ей для завершения 
миссии.

Люди, способности, ме-
тоды, программы, - все 

это бесполезно без животвор-
ного Духа Святого. Когда Бог 
сотворил Адама и он лежал на 
земле, у него были на месте 
все органы, но он был мертв. 
Но когда Господь вдунул в лицо 
его дыхание жизни Адам стал 
душою живой. Когда Господь 
показывал пророку поле с 
костями и спрашивал оживут 
ли кости сии, то они ожили 
благодаря Святому Духу. Когда 
Никодим приходил ко Христу в 
его жизни все было правильно, 
но ему чего-то не хватало – 
дыхания жизни, Святого Духа, 
рождения свыше. Возможно 
мы сегодня похожи на Адама, 
сухие кости, Никодама – у нас 
все правильно, все на своих 
местах – а жизни нет. Нам 
просто необходимо рождение 
свыше. Только Дух может дать 
нам жизнь. 

К сожалению, порой мы 
научились жить без Свя-

того Духа. Описывая состояние 
церкви последнего периода 
книга Откровения говорит, что 
церковь будет считать себя 
богатой, разбогатевшей и ни 
в чем не имеющей нужды. 
Однако Господь показывает 
истинное состояние церкви, по-
казывает нужду церкви. Пусть 
Святой Дух покажет нам наше 
истинное состояние и нужду в 
Нем, ибо без Него мы не можем 
ничего. Обращение к церквям 
завершается словами: «Име-
ющий ухо слышать, да слышит, 
что Дух говорит церквям». 
Будем внимательны к тому что 
Дух говорит нам сегодня. 

Печально, но с каждым 
годом мы тратим все 

больше усилий, чтобы об-
ратить человека к Богу. По-
чему так мало плода от такой 
большой работы? Да, наше 
отношение к Святому Духу 
слишком часто не осознается 
нами. Мы подвергаемся вели-
чайшей опасности, полагаясь 
на людей, методы и способ-
ности, вместо того чтобы до-
вериться Единому, могущему 
воскрешать людей, управлять 
ими и оживлять их. 

И как Дух Святой сошел 
в Пятидесятницу по-

сле того, как Христос воссел 
на небесном престоле, так и 
личная Пятидесятница придет 
только тогда, когда Христос как 
Царь воссядет на престоле на-
шего сердца. Это величайшая 
личная нужда и это нужда всей 
нашей Церкви. Будет об этом 
молиться!

 
Да благословит нас Го-

сподь и даст силу Своего 
Святого Духа для заверше-
ния проповеди евангелия!

Аминь!

НАША НАСУЩНАЯ ПОТРЕБНОСТЬ

Никлой АЛЕХИН, 
пастор Крымской 
миссии с семьей 

ДОНСКОЕ ПОЛЕ?
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НАША НАСУЩНАЯ ПОТРЕБНОСТЬ
ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

   ЧЕМ ЖИВЕТ 

Общины на территории Донской и Луганской 
народных республик, несмотря на обстоятель-
ства, окружающие их в последние полтора года, 
продолжают активное служение, которое направ-
лено, как на благовестие, так и на укрепление 
самой церкви и поддержку их членов. С начала 
лета, почти каждую неделю по общинам проходят 
разные мероприятия, способствующие этому.

Так, в общине города Ило-
вайска прошло семейное 
праздничное торжественное 
богослужение, с участием дет-
ского отдела. Тема «6 вопросов 
родителей», была очень акту-
альна, в программе звучали 
важные наставления об от-
ношении детей и родителей. В 
исполнении детей, молодежи, 
старшего поколения звучали 
музыкальные номера, хоровые 
произведения. Всё мероприя-
тие было наполнено атмосфе-
рой благодарности Господу. В 
завершении служения за всех 
студентов, учащихся была со-
вершена молитва благослове-
ния на летние каникулы, чтобы 
Господь посылал свою защиту 
и поддержку. Все участники 
этого служения получили па-
мятные сладкие подарки.

В общине города Енакиево 
в июне прошло особое празд-
ничное торжественное Бого-
служение – посвящение Дома 
молитвы Господу. В программе 
богослужения звучали про-
славления Господу, хоровые 
произведения, детские номе-
ра, дуэты, квартеты, соло во 
славу Божью! Были показыны 
видеопоздравления от пасто-
ров, которые ранее в течении 
многих лет совершали служе-
ние в этой общине, а также от 
пастора местной общины. С 
поздравительным словом и на-
ставлением к общине обрати-
лись служитель Кавказской Со-
юзной Миссии Роман Маринин, 
руководитель Донского поля 
Александр Сергеев, и испол-
нительный секретарь Виталий 
Чумак. Особое служение также 
посетили друзья и гости церкви 
из Ждановки, Иловайска, Хар-
цызска, Горловки и других горо-
дов, чтобы разделить радость 
вместе с общиной. Во время 
богослужения все присутству-

ющие смогли перепосвятить 
себя на служение Господу, а 
также стать участниками лита-
нии посвящения Дома Молитвы 
Господу. Завершилось бого-
служение общим пением и мо-
литвой благословения. После 
служения все присутствующие 
смогли продолжить общение за 
праздничным столом.

Также в июне в здании Го-
сударственного учреждения 
«Луганский комплексный центр 
социального обслуживания 
населения (предоставления со-
циальных услуг)» для людей с 
ограниченными возможностями 
клуба «О’кей» по инициативе 
детского и молодежного отдела 
Донского поля был организован 
показ спектакля «Жемчужина».

Неделей позже в общине 
города Петровское прошло 
торжественное Богослужение, 
организованное отделом жен-
ского служения. В программе 
звучала детская история, вдох-
новляющая проповедь на тему 
«Любовь, предшествующая 
выбору», звучали прославле-
ния Господа в стихотворениях 
и музыкальные номера. Бого-
служение прошло в благосло-
венной атмосфере, для славы 
Божьей.

В середине июня в молит-
венном доме общины города 
Донецк-7 состоялось особое 
торжественное Богослужение 
бракосочетания. В этот день 
родилась новая семья Дмитрия 
и Златы. Обряд венчания про-
вел пастор, руководитель Дон-
ского поля Александр Сергеев. 
Все гости имели возможность 
поздравить молодожёнов. За-
вершился праздник свадебным 
торжеством за праздничным 
столом. Слава и благодарность 
нашему чудесному Богу за этот 
прекрасный праздник, за то, 
что в такое непростое время 

Он хранит и благословляет 
свой народ. 

25 июня в городе Донецке 
состоялось полугодичное со-
вещание Донского поля. На 
встрече присутствовали пасто-
ры, служители и координаторы 
отделов ДонП, а также предста-
вители от Кавказской Союзной 
Миссии. Были подведены итоги 
прожитого полугодия, а также 
озвучены планы на второе по-
лугодие. Радостным событием 
на встрече стало представле-
ние нового пастора Григория 
Рогульчика, который вместе 
с супругой Еленой принял 
важное решение – совершать 
служение на территории Дон-
ского поля, переехав из Кубано-
Черноморского объединения. 
Встреча прошла в атмосфере 
Божьего присутствия, общения, 
молитв и размышлений. 

В субботу 1 июля в общине 
города Макеевка прошло мо-
лодёжное субботнее служение. 
Молодые люди прославляли 

Бога в пении и чтении стихов. 
После служения прошла встре-
ча, на которой руководитель 
отдела молодежного служения 
Кавказской союзной миссии, 
пастор Александр Сахаров 
проповедовал о том, как жить 
с мудростью, ожидая Божьего 
ответа на молитву. Тема нашла 
отклик в сердцах молодёжи. 
Вечером все собрались у ко-
стра, чтобы петь христианские 
псалмы и провести время вме-
сте с друзьями.

В общине города Зугрэса в 
субботу 22 июля прошло осо-
бое служение молитвы благо-
словения за детей, которых 
пожелали отдать в руки Божьи 
родители, бабушки и дедушки. 
Во время служения прозвучало 
наставление, была совершена 
молитва благословения, а так-
же вручены свидетельства о 
благословении ребенка. Укра-
шали праздничное служение 
пения, прославления Господу, 
а в завершении прозвучали 

ДОНСКОЕ ПОЛЕ?

теплые слова поздравления 
для родных и близких от при-
сутствующих. 

Стоит отметить, что на про-
тяжении последнего полуго-
дия, в общинах Донского поля 
продолжается реализация 
духовно-социального проекта 
«Тепло и хлеб из рук Иису-
са», где каждый приходящий 
может получить молитвенную 
поддержку, а также хлеб и 
продуктовые наборы. Сотни 
жителей Шахтерска, Иловай-
ска, Енакиево, Харцызска, 
Ждановки и других населенных 
пунктов, приходя в Дома мо-
литвы, продолжают ощущать 
заботу Божью и благодарят Его 
за полученные благословения.

Спасибо Богу, что несмотря 
ни на что, Он заботится о Своих 
детях, а они могут поделить-
ся своей верой и надеждой, 
приглашая гостей на такие 
встречи!

Виталий ЧУМАК,
Донское поле 

ПЯТЬ СЕКРЕТОВ УСПЕШНОЙ МОЛИТВЫПРОДОЛЖЕНИЕ, НАЧАЛО НА СТР. 1
СЕКРЕТ 4. 
Успешная молитва 
– молитва по воле Божьей
Апостол Иоанн говорит об этом так: «И 

вот какое дерзновение мы имеем к Нему, 
что, когда просим чего по воле Его, Он слу-
шает нас. А когда мы знаем, что Он слушает 
нас во всем, чего бы мы ни просили, - знаем 
и то, что получаем просимое от Него» (1Ин 
5:14-15). А Иаков увещевает: «Просите, и не 
получаете, потому что просите не на добро, 
а чтобы употребить для ваших вожделений» 
(Иак. 4:3). Вот почему важно размышлять, 
угодно ли Богу то, о чем я прошу. Эту истину 
понимал прокаженный, который прибли-
зился ко Христу и просил: «Господи! если 
хочешь, можешь меня очистить».

СЕКРЕТ 5. 
Праведная жизнь 
– залог успешной молитвы
Вообще, чтобы просить Бога о чем-то, 

надо, чтобы твоя жизнь в целом была благо-
честивой. «Далек Господь от нечестивых, а 

молитву праведников слышит» (Прит 15:29). 
Грешнику стоит просить только о прощении 
грехов и изменении сердца. Иоанн пишет: 
«Возлюбленные! если сердце наше не 
осуждает нас, то мы имеем дерзновение 
к Богу, и, чего ни попросим, получим от 
Него, потому что соблюдаем заповеди Его 
и делаем благоугодное пред Ним» (1Ин 
3:21-22). Иисус говорит еще об одном важ-
ном условии – отсутствие неразрешенных 
конфликтов с ближними: «И когда стоите 
на молитве, прощайте, если что имеете на 
кого» (Мк 11:25).

ФОРМУЛА 
УСПЕШНОЙ МОЛИТВЫ
Подводя итоги нашего небольшого ис-

следования, следует понимать, что каждый 
из перечисленных факторов необходим, но 
сам по себе не гарантирует успех. 

Так, мольба матери апостолов Иакова и 
Иоанна была вполне конкретной. Она про-
сила Иисуса посадить ее сыновей справа 
и слева от Своего престола в грядущем 

Царстве. Однако получила мягкий отказ.
Апостола Павла нельзя упрекнуть в 

недостатке веры, однако его просьба об 
исцелении не была исполнена. 

Фарисеи, законники и множество про-
стых иудеев настойчиво просили Иисуса: 
«дай нам хлеба», «покажи нам знамение». 
Но ответом Иисуса было: «знамение не 
дастся им». 

Одной воли Божьей, оказывается тоже 
недостаточно, чтобы человеческая нужда 
была восполнена. Иисус объяснял это отцу 
бесноватого юноши: «Иисус сказал ему: 
если сколько-нибудь можешь веровать, все 
возможно верующему». 

И даже праведная жизнь сама по себе 
не гарантирует исполнение любых желаний. 
Даже величайший праведник Господь Иисус 
не получил освобождения от голгофских 
страданий и смерти, хотя и просил о том 
со слезами и кровавым потом. Понимая 
формулу молитвы, Он дополнял молитву 
словами: «Да будет воля Твоя». Итак, на 
положительный ответ можно рассчитывать 

только при соблюдении всех пяти элемен-
тов. Значит, формулу успешной молитвы 
можно выразить так: «Живи благочестиво, 
познавай волю Божью, осознай свое жела-
ние и сформулируй его конкретно, проси с 
верой и будь настойчив».

Так давайте же больше просить. С бла-
годарением, как наставляет апостол Павел. 
, прежде всего, давайте просить о самом 
важном: о прощении, о преображении, о 
возрождении… 

Эллен Уайт вдохновляет: «Мы можем 
ожидать возрождения лишь в ответ на 
молитву» (Избранные вести, т. 1, с. 121). 
Не стесняйтесь просить Бога и о простых 
вещах. «Давать нам в ответ на искреннюю 
молитву то, что без нее мы не получили 
бы, — часть замысла Божьего» (Великая 
борьба, c. 525).

Пусть же наши личные и семейные 
алтари принесут нам удивительные опыты 
отвеченных молитв к Божьей славе и нашей 
обильной радости!

Аминь! 
Пастор Махти Жаникаев
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В этой рубрике знакомим вас с разными 
членами церкви на Юге России. Сегодня  о 
своем пути к Богу рассказывает Светлана 
Прокопенко, художница из общины Сочи-1. 

ЖИЗНЬ С БОГОМ

— Светлана, расскажите, 
пожалуйста, о себе, о вашей 
семье.

- Я инвалид 1 группы, мне 
51 год. Родилась я в городе 
Сочи, у самого синего моря, в 
100 метрах от него стоял наш 
дом. Большой шумный двор, 
много соседей, благодаря это-
му я росла общительным и 
весьма шустрым ребенком, 
не сдерживало даже наличие 
ДЦП. В четыре года меня на-
учили ходить на костылях. 
Очень любила плавать в море, 
из воды меня было не вытя-
нуть! А в шесть лет родители 
купили мне большой трехко-
лесный велосипед, и тут никто 
меня не мог удержать! 

Детство кончилось внезап-
но, в 8 лет у меня настолько 
сильно заболела нога, что я не 
могла на нее опираться. Диа-
гноз прозвучал, как приговор: 
подвывих правого тазобедрен-
ного сустава. С 9 до 16 лет 
длился мой личный ад… Меня 
с мамой направили в Санкт-
Петербург, в НИИ им. Турнера. 
Не буду описывать весь ужас 
пережитого, скажу только, что 
я перенесла семь неудачных 
операций. Делали и переделы-
вали. При клинике была школа. 
После всех процедур, операций 
и перевязок мама меня перево-
рачивала на живот, под живот 
подкладывала подушку и в 
15.00 начиналась самая обыч-
ная и самая необычная сред-
няя школа. В старших классах 
мы учились до 20.00. В клинике 
я лежала три раза, первый раз 
– год, второй раз – полгода и 
в третий раз – полтора года. 
Последней каплей стала ха-
латность врача, в результате 
которой случилась большая 
кровопотеря, как следствие – 
болевой шок. После выписки 
перед окончанием школы, я 
слегла с нервным срывом.

— Светлана, несмотря на 
ограничения в возможностях, 
какие планы вы строили по-

сле школы, и что удалось 
осуществить?

- Несмотря на это меня 
не покидала мысль о про-
должении образования. Мы 
с мамой поехали поступать в 
культпросвет училище неда-
леко от Краснодара, на заоч-
ный факультет библиотекарь/
библиограф. В России никто 
не думал об инвалидах, тогда, 
в 1989 году я была диковинкой 
среди абитуриентов. Но я по-
ступила, прошла по конкурсу. 
Кроме диких страшных ступе-
нек училища самой большой 
проблемой было общение. 
До сих пор я училась на дому 
или в клинике, а здесь была 
довольно большая аудитория. 
Но я преодолела скепсис, а по-
рой и откровенные насмешки 
педагогов. Закончила училище 
хорошо.

— Светлана, на каком от-
резке жизни вы встретились 
с Адвентистами седьмого 
дня?

- После нескольких лет 
полного одиночества я по-
знакомилась с христианами 
Адвентистами седьмого дня, 
и жизнь моя изменилась. Я 
обрела друзей, нашла работу 
в центре реабилитации де-
тей-инвалидов, создала там 
библиотеку. Потом получила 
второе образование юриста по 
социальным вопросам и рабо-
тала социальным работником. 
Параллельно мы с ребятами 
создали общество инвалидов-
колясочников «Возрождение». 
В обоих местах я проработала 
по 15 лет. В 1997 году мне была 
присуждена именная премия 
главы Краснодарского края Н. 
И. Кондратенко для подрост-
ков и людей с ограниченны-
ми возможностями здоровья 
«За стойкость и жизнелюбие, 
проявленную силу воли и оп-
тимизм», а также диплом Ад-
министрации г. Сочи «За волю 
к жизни и активную жизненную 
позицию».

— Поделитесь опытом, 
когда вы особенно ощути-
ли, что Бог был особенно 
близок?

В 2010 году с ногой стало 
совсем плохо, нужна была опе-
рация в Германии. Операция 
стоила очень дорого, началась 
история слез, молитв, поиска 
денег и Божьих чудес! И слу-
чилось так, как сказал апостол 
Павел: «Не видел того глаз, не 

слышало ухо, и не приходило 
то на сердце человеку, что при-
готовил Бог любящим Его» (1 
Коринфянам 2:9).

Почти все родственники 
и знакомые сказали, что это 
невозможно. Самые близкие 
друзья поддержали меня, по-
советовав попробовать со-
брать деньги на операцию. 
Стоимость операции для меня 
была астрономическая – 20 
000 евро. Деньги на операцию 
я собирала около года.

Господь расположил серд-
це моей подруги детства Мари-
ны Брайнис, которая взяла на 
себя переговоры с клиникой, 
помощь в оформлении визы 
и все хлопоты нашего пре-
бывания в Москве – за что ей 
большое спасибо! Когда мы 
с подругой и моей сопрово-
ждающей Натальей Зубовой 
собрались вылетать в Москву, 
оказалось, что вызов из клини-
ки потерялся на почте. Деньги 
уже были переведены в кли-
нику в Мюнхене, и была назна-
чена дата операции. Господь 
вмешался чудесным образом 
и расположил сердца людей, 
занимающих высокие посты. 
Даже не зная меня лично, они 
заново договорились с клини-
кой, и мы получили дубликат 
вызова в тот день, когда нам 
была назначена встреча в не-
мецком консульстве. Таким об-
разом, визу нам открыли утром, 
и в тот же вечер мы вылетели 
в Германию! 

Это было как прыжок в не-
известность! В Мюнхене нас 
встретила Ирина Магель, очень 
отзывчивый светлый человек, 
которая откликнулась помочь, 
когда услышала объявление 
обо мне в церкви в Мюнхене. 
Ирочка приняла нас к себе на 
квартиру и помогала в решении 
многих вопросов, возникавших 
в чужой стране без знания язы-
ка! Мюнхенская адвентистская 
община встретила нас очень 
тепло!

Очень страшно было ре-
шиться на операцию, немецкие 
врачи говорили о всех воз-
можных рисках. Почти всегда 
рядом находились люди, ко-
торые помогали с переводом! 
Операция была очень сложная, 
отходила очень тяжело, нача-
лась аллергия на какой-то пре-
парат, резко упало давление и 
начался отек всего организма, 
я находилась между жизнью 
и смертью, но Господь решил 
оставить мне жизнь. Только я 
пришла в себя, на пятый день 
врачи заявили, что нужна вто-
рая операция. Для меня это 
было большим переживанием, 
я ничего не понимала, только 
молилась, и Господь дал мне 
мир в сердце.

Вторая операция прошла 
успешно, не было никаких ос-

ложнений, на второй день меня 
стали поднимать, а на третий, 
учить ходить по лестнице, но, 
не наступая на больную ногу. 
Врачи сказали, что в течение 
полутора месяцев на проопе-
рированную ногу нельзя будет 
наступать, и только после этого 
срока можно проводить реаби-
литацию. А это значит, что надо 
определить, где проходить ре-
абилитацию, и где-то жить эти 
полтора месяца.

Итак, мы в чужой стране, 
без денег, и Господь опять 
творит чудо! Как раз в это вре-
мя было опубликовано моё 
письмо в христианской газете 
Германии «Вечное Сокрови-
ще», и мне стали звонить со 
всей страны, люди жертвова-
ли деньги, чтобы помочь. Так, 
читатели газеты, собрали для 
меня средства на реабилита-
цию и проживание.

Господь направил нас в 
Берлин, где Инесса Руктешель 
и ее родители приняли нас, как 
родных, за что им искренняя 
благодарность! Берлинская 
община христиан-адвентистов 
приняла нас очень тепло, еще 
до нашего приезда молилась 
обо мне. 

Реабилитационный центр с 
Божьей помощью мы нашли в 
городке Бад-Ляузик (Саксония), 
где нас, как самых дорогих 
родственников, приняла семья 
Лидии и Александра Тарасюк и 
местная община. Моя подруга 
Наташа могла жить у них, пока 
я проходила реабилитацию.

Когда возникла проблема 
с визой, Господь расположил 
сердце начальника полиции 
Бад-Ляузика, и нам выдали 
справку, по которой мы могли 
находиться в Германии до кон-
ца курса реабилитации! 

Я никогда не забуду время, 
которое провела в Германии, 
было много удивительных 
опытов, я рассказала лишь не-
которые из них. Теперь я могу 
наступать на ногу и, с помощью 
костыля, держась за перила, 
могу сама подниматься по 
лестнице. Раньше я этого не 
могла. До операции моя нога 
была короче на 8 см, а теперь 
– только на 2 см. Прошу Госпо-
да, чтобы в любых ситуациях 
в моем сердце всегда было 
полное доверие Ему!

- Светлана, чем после 
лечения и реабилитации вы 
занимаетесь? Что является 
вашим любимым делом?

После Германии я занялась 
творчеством, увлеклась соз-
данием фото-клипов, заняла 
первое место в творческом 
конкурсе. Кроме того, я сотруд-
ничала с певцом, музыкантом и 
экс-солистом группы «Русские» 
Геннадием Богдановым. Меня 
привлекала идея создания 

маленького фильма из песни 
и фотографий. Постепенно 
мне стало не хватать вырази-
тельных средств, и я начала 
использовать фотошоп для вы-
ражения нужных мне образов. 
В итоге я пришла к тому, чем 
занимаюсь сейчас.

Я выражаю свои эмоции с 
помощью пейзажей. Использую 
авторский метод: наложение 
текстур на фактуру и работу 
с кистями. Особое внимание 
уделяю перспективе, глубине 
картины, а также цветовой 
палитре. Видимо, сказывается 
то, что у меня нет возможности 
часто выходить из дома, тем 
более путешествовать. Мыс-
ленно я представляю себя в 
стране, которую изображаю, и 
это доставляет мне большое 
удовольствие. Я люблю яркие 
краски, импрессионизм, места-
ми переходящий в экспрессио-
низм, это дает мне жизненную 
энергиею. Мои любимые ху-
дожники Клод Моне, Михаил 
Врубель, Огюст Ренуар, Куин-
джи и многие другие.

В 2017 году у меня было 
три авторских выставки в Сочи 
на благотворительных меро-
приятиях. 

В ноябре 2018 года по при-
глашению благотворительной 
ассоциации «Дар», состоялась 
выставка моих работ в Барсе-
лоне.

В декабре 2019 года про-
шла выставка моих работ 
«Мечты о странствиях» в Ху-
дожественном музее г. Сочи.

В феврале 2022 года я при-
нимала участие в двух выстав-
ках в г. Сочи: «Обнимаю мир» 
— в музее им. Островского и 
«Город, в котором отдыхает 
душа» — в Доме Архитектора. 

С 2015 года я начала писать 
стихи и в них выражать свои 
чувства и мысли. Они, возмож-
но, не совершенные, но всё, что 
лучшее есть в нас – даёт Бог!

— Светлана, слава Богу, 
что вы не унываете в этих 
трудных обстоятельствах. 
Кто влиял на ваше духовное 
становление, и кто сегодня 
поддерживает вас на вашем 
жизненном пути?

На мое духовное станов-
ление влияет Господь и люди, 
которых Он посылает мне в 
помощь. И боюсь, что, упомя-
нув одних, я обижу тех, кого не 
упомяну.

— Ваш любимый текст 
Библии и почему?

Мой любимый текст Библии 
– тот, которым меня утешает и 
подкрепляет Господь в том дне, 
который я проживаю.

 СВЕТЛАНА ПРОКОПЕНКО: 

«ПРОШУ ГОСПОДА, 
ЧТОБЫ В СЕРДЦЕ 
ВСЕГДА БЫЛО ПОЛНОЕ 
ДОВЕРИЕ ЕМУ!»

Беседу вела Елена КОТОВА, 
отдел информации ЕАД 
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Опытом своей жизни с Богом делится 
с нами пресвитер пятой общины города 
Ростова-на-Дону Константин Зубков.

ЖИЗНЬ С БОГОМ

— Константин Константи-
нович, пожалуйста, расска-
жите о себе, о вашей семье. 
Где вы живёте и трудитесь?

- О себе могу сказать, что я 
достиг того возраста, о котором 
говориться в Пс. 89:10: «Дней 
лет наших семьдесят…» 17 
января я перешагнул этот ру-
беж. С моей супругой Натальей 
Ивановной мы прожили 47 лет 
в счастье, радости, благопо-
лучии, по благости и милости 
Божьей. У нас двое взрослых 
детей. Дочь — Лиана - супруга 
президент Кубано-Черномор-
ского объединения Андрея 
Качалаба. Она — руководитель 
ассоциации «Жена пастора» 
КЧО. Сын — Михаил Зубков 
с супругой Натальей и детьми 
Ангелиной и Майком живут 
в Германии. Мы живем мы в 
сельской местности рядом с 
Ростовом-на-Дону, трудимся 
в огороде, в саду, занимаемся 
строительством дома.

— Путь к Богу. Откуда 
истоки вашей веры? Как про-
изошло ваше обращение?

- Истоки веры уходят в да-
лекое прошлое — к моему деду 
Дмитрию Зубкову, который за 
веру был гоним и выслан из 
страны царём ещё до револю-
ции, вначале он переселился в 
Казахстане, а оттуда гужевым 
транспортом со своей семьей 
они отправились в Китай. Зна-
чительную часть своей жизни 
дед жил в изгнании, а умер он 
в Персии (современный Иран). 
Мой отец — Константин Дми-
триевич воспитывался у своего 
дядьки Антона, который также 
был адвентистом седьмого дня. 
Из Ирана они вернулись в Рос-
сию, в Ставропольский край. 
У наших родителей Зубкова 
Константина Дмитриевича и 
Зубковой (Герасимовой) На-
дежды Григорьевны было во-
семь детей, все были научены 
любить Господа и соблюдать 
Его заповеди. Папа был про-
поведником, пастором Церкви, 
а мама — проповедником в 
семье, она воспитывала детей 
и привила всем нам любовь к 
чтению Библии. Так, до ухода 
в армию, то есть до 18 лет я 
прочитал Библию 13 раз.

Моё обращение совершил 
Святой Дух. В юном возрасте 
я принял твёрдое решение не-
смотря ни на что верить Богу 
и заключил завет с Господом в 
возрасте 17 лет.

— Константин Констан-
тинович, какие моменты 
особенно памятны из вашего 
детства, юности? 

- Родился я и рос до 12 лет 
в Гиссаре (Таджикистан) до 
того времени, как отца вызвали 
и поставили перед выбором — 
либо уезжай из страны, либо 
посадим на 10 лет за веру. При-
чиной обвинения было то, что 
только из нашей семьи пятеро 
детей по субботам не ходили в 
школу. Часто домой приходили 
с обысками, искали духовную 
литературу, печатную машинку. 
И когда проходили обыски, в 
соседней комнате мама гово-
рила нам, детям: «Пойте!» и 
дирижировала, а мы громко 
пели псалмы.

Затем родители переехали 
в Узбекистан и жили в поселке 
Узун. Этот поселок стал для 
многих гонимых адвентистов 
убежищем.

Оттуда я пошел в армию 
в 1971, служил в Люберцах и 
посещал Центральную общину 
г. Москвы. В те годы старший 
служитель Степан Павлович 
Кулыжский подарил мне Би-
блию. После армии, в 1976 году 
состоялось наше бракосоче-
тание с Натальей Ивановной 
Павелко, и уже своей семьей 
мы начали служение, переехав 
в Душанбе. В 1981 году наша 
семья переехала в г. Ростов 
на Дону, где и проживаем до 
сегодняшнего дня.

— Константин Константи-
нович, что было решающим 
в принятии решения служить 
Богу?

- Решающим фактором для 
служения стал пример моих ро-
дителей, воспитание, дружба в 
нашей семье, общие семейные 
служения – утром и вечером. 
Утром родители всегда соби-
рали всех детей для прочтения 
Утреннего стража, затем все 
молились, пели, потом шли на 
завтрак. И вечером перед сном 
отец собирал всю семью для 
молитвы. Родители поступали 
по принципу, записанному в 
Священном Писании: «И да 
будут слова сии, которые Я за-
поведую тебе сегодня, в сердце 
твоем. И внушай их детям тво-
им и говори о них, сидя в доме 
твоем и идя дорогою, и ложась 
и вставая» (Втор. 6:6, 7).

Также важным фактором 
в принятии решения служить 
Богу послужили опыты веры 
братьев, пасторов, которые 
были в заключении за веру: 
это мой отец — Константин 
Дмитриевич — шесть лет (с 
1939 по 1945 гг.) он находился 
в заключении за невыход на 
работу в субботу, а его брата, 
Исаию Дмитриевича, в 1941 
году расстреляли из-за того, 

что он отказался брать в руки 
оружие. Также этому послужил 
пример пасторов, пострадав-
ших за веру в лагерях — Кази-
мира Андреевича Короленко, 
Давида Адамовича Мотерна, 
Михаила Петровича Кулакова 
и других…

Я слышал их рассказы о 
том, сколько им приходилось 
страдать, терпеть различные 
лишения, но несмотря ни на 
что, они оставались твёрды-
ми и верными Господу. Всё 
это вдохновляет и побуждает 
иметь мужество в следовании 
за Господом, а Он никогда нико-
го не оставлял, если только сам 
человек не оставит Его. 

— Кто повлиял на ваше 
становление, и кем вы были 
призваны на ваше служение?

- Прежде всего родители и 
община, в которой мы росли и 
принимали участие в служе-
нии: музыкальном, социаль-
ном, евангельском. Пасторы 
Давид Петрович Кулаков и 
Артур Федорович Штеле при-
гласили меня совершать слу-
жение библейского работника 
в Таджикистане, и мы пере-
ехали и жили при молитвенном 
доме (это тоже служение), 
а также совершал служение 
руководителя молодёжного и 
дьяконского служения общины 
г. Душанбе. 

— Какими профессиями 
и навыками вы владеете? 
Что повлияло на выбор про-
фессии? Что является вашим 
любимым делом?

- Мой отец был плотником, 
столяром, строителем, поэтому 
мы, сыновья — Виктор, Алек-
сандр, я и Павел, с раннего 
детства помогали ему пилить, 
строгать и т. д. А когда я служил 
в армии, приобрёл профессию 
каменщика, поэтому в жизни 
приходилось работать и ка-
менщиком, и столяром, и отде-
лочником. Теперь я на пенсии, 
хотя приходиться заниматься 
строительством, но любимое 
моё дело — это сад, огород, 
чтение Библии и духовной ли-
тературы.

— Константин Константи-
нович, поделитесь опытом, 
когда вы ощутили, что Бог 
был особенно близок.

- Я особенно ощущаю бли-
зость Господа при чтении Сло-
ва Божьего, когда Бог говорит 
мне, рассказывает истории из 
жизни людей верных и невер-
ных, тех, которые были само-
уверенны, и тех, кто учился 

возлагать свою надежду на 
Господа.

Да, были особые случаи, 
когда Господь явно защищал от 
опасностей и сохранил жизнь. 
Первый случай произошел, 
когда мне было лет 10: воз-
вращались с гор, проходили 
один посёлок, и только мы 
успели его пройти, как за нами 
погналась стая больших собак. 
Ребята постарше нас быстро 
убежали вперёд, а я и мой 
братишка отстали. И я смотрю, 
что собаки догоняют нас, мы 
остановились, и я громко начал 
кричать «Господи, спаси нас!» 
И пока мы так стояли и громко 
молились, собаки промчались 
мимо нас, подняв большую 
пыль. Господь закрыл им глаза, 
и они не причинили нам ника-
кого вреда.

Во время службы в армии 
я постоянно ощущал близость 
Господа, Который давал му-
дрости направлял, руководил и 
защищал. Подробное описание 
моих опытов в книге «Вера и 
верность», Часть 1.

Также я особенно ощутил 
руку Божью в двух авариях на 
машине, когда Господь сохра-
нил жизнь и здоровье.

Слова Псалма «Ангел Го-
сподень ополчается вокруг 
боящихся Его и избавляет их» 
(Пс. 33:8) я особенно ощутил, 
когда однажды ночью подвоз-
ил троих ребят. Я включил 
христианскую музыку, пение, 
затем мы разговорились с 
ними о вере, и когда я их под-
вёз до места, двое вышли, а 
один остался и сказа: «Никогда 
больше не бери ночью троих 
мужиков в машину. Мы плани-
ровали причинить тебе зло, но 
Бог спас тебя». Я подарил ему 
«Великую борьбу». Так Бог был 
благ ко мне! Слава Ему за всё!

— Расскажите, как ваша 
профессия способствует 
свидетельству о Христе?

- Я занимаюсь строитель-
ством домов, а когда приходит-
ся договариваться с рабочими 
о каком-либо деле, то всегда 
приходиться говорить о суббо-
те, как о святом дне, о четвер-
той заповеди в Законе Божьем.

Также стараюсь давать га-
зеты «Сокрытое Сокровище», 
«Ключи к здоровью» и книгу 
года всем, с кем приходиться 
соприкасаться в работе. В ма-
шине у меня всегда есть такие 
книги, которыми делюсь также и 
на заправке, и в магазине и т. д.

— Какое служение совер-
шаете в местной общине? 

Что вас вдохновляет в вашем 
служении?

- Я совершаю служение 
пресвитера. Вдохновляет то, 
что сделал для всех нас Го-
сподь. И задаешься вопросом: 
«А что мы можем сделать для 
Него?» Я всегда осознаю, что 
так мало делаю для Него.

Вдохновляет также под-
держка общины, доверие, 
дружба, когда каждый руково-
дитель отдела ответственно 
подходит к своему служению, 
а также исполнение миссии 
Церкви, в частности, в работе 
«Школы Библии».

— В какие социальные и 
евангельские мероприятия 
вовлечена ваша община? Как 
окружающие люди узнают о 
церкви в вашем городе?

- Всей общиной мы соби-
рали вещи и продукты и отвоз-
или в Мариуполь братьям и 
сёстрам в церковь, которые там 
помогают всем нуждающимся.

Также уже несколько раз 
мы отвозили вещи в «Красный 
Крест» города Ростова-на-
Дону, за что они были безмерно 
благодарны и удивлены, что 
есть такая Церковь Адвенти-
стов Седьмого Дня, взяли наш 
адрес, чтобы узнать о нас боль-
ше. Они с радостью приняли 
наши газеты и книги «Великая 
борьба».

Члены церкви трудятся в 
личном евангельском служе-
нии: знакомятся с людьми, 
помогают нуждающимся, рас-
пространяют газеты и книги, а 
также сейчас многие занимают-
ся с людьми по онлайн урокам 
в «Школе Библии» в качестве 
как учителей, так и учеников.

— Константин Константи-
нович, ваш любимый текст в 
Библии и почему?

- Это, можно сказать, самый 
трудный вопрос, потому что у 
меня много любимых текстов, 
я стараюсь каждый день, учить 
один или несколько текстов 
наизусть, но есть такой стих, 
который сопровождал и вдох-
новлял меня ещё с армейской 
жизни: «Твердого духом Ты 
хранишь в совершенном мире, 
ибо на Тебя уповает он» (Ис. 
26:3). Этот стих помогал мне 
оставаться верным Господу 
в трудные времена гонений 
на Церковь, и сегодня, в это 
трудное и неспокойное время, 
когда мы уповаем на Господа, 
Он даёт мир!

 КОНСТАНТИН ЗУБКОВ:

«БЫЛИ СЛУЧАИ, 
КОГДА  ГОСПОДЬ 
ЯВНО ЗАЩИЩАЛ 
ОТ ОПАСНОСТЕЙ 

И СОХРАНИЛ 
ЖИЗНЬ»

Беседу вела Елена КОТОВА, 
отдел информации ЕАД 
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  НАДЕЖДА
НАША 

Лето – время долгих дней, солнечного 
света, впечатлений от поездок и отдыха 
в самых разных форматах. Молодежная 
община старается использовать это вре-
мя для того, чтобы провести субботнее 
служение на лоне природы, пригласив на 
него своих друзей.

«Я пришел для того, чтобы имели жизнь и имели с избыт-
ком», - такие слова Иисуса мы можем найти, читая 10-ую 
главу Евангелия от Иоанна.

В общине села  Александровского  в 
субботу 24 июня состоялось  празд-
ничное служение Крещения, радость 
которого разделили небо и земля! 

Елена ФОМЕНКО, г. Краснодар

Алёна ТОКАРЕВА, г. Городовиковск                                                                   

Отдел информации, с. Александровское

Лето – это маленькая жизнь

День второго рождения!

Ищущий – находит! 

В этом году для выезда были выбраны луговые просторы на 
берегу реки Кирпили. И это не случайно, так как здесь было 
запланировали провести крещение. К духовной семье общи-
ны выразил желание присоединиться Дмитрий Трофимов.

Богослужение в этот день прошло динамично, но, конечно 
же, его самой яркой и радостной частью стал обряд крещения.

Ниже впечатления некоторых из участников от этой осо-
бенной субботы:

Семья Злачевских: «Служение на природе — это особое 
общение с Господом! Очень рады, что смогли поучаствовать 

Дорогая Светлана! 
Тебя сегодня поздравляю
Я с Днём рожденья и желаю,
Чтобы тебе Господь наш Бог
Во всех твоих делах помог!
Чтобы здоровье даровал,
От бед любых оберегал,
Наполнил душу всю теплом,
Священным светом и добром!
Всегда такою славной будь,
Молиться крепко не забудь!
Пусть будет счастьем жизнь 
полна
И самой лучшей для тебя!

Поздравляем дорогую Анечку 
с Днём рождения!
Пусть Господь обильно благословит тебя и твою  се-
мью! Здоровья, радости, любви, вдохновения и мудро-
сти свыше для служения и личной счастливой жизни!
Пусть Божья любовь и Его милость будут с тобой 
в каждом дне, и в твоей жизни исполнятся слова:  
«Твердого духом Ты хранишь в совершенном мире, 
ибо на Тебя уповает он» (Ис 26:3).
Родные и друзья   

Николай, поздравляю тебя 
с Юбилеем!
Желаем Желаю тебе всего само-
го лучшего: доброго здоровья, 
оптимистичного, радостного 
настроения, долгих лет счастли-
вой, интересной жизни. Пусть в 
нашем доме всегда будут мир, 
любовь, бесконечное счастье, 
достойное благополучие! 
Желаю тебе много радостных 
событий и постоянных успехов!
Твоя супруга.

Дорогая сестричка 
Наталья Борисовна! 

От всего сердца поздрав-
ляем Вас с Днём рожде-
ния! Позитива и стойкой 
веры! Пускай все ваши 
молитвы будут услышаны! 
Желаем здоровья, успе-
хов и Божьих благослове-
ний на этот год!

С любовью, община 
Псебая! 

Дорогая Надежда Ивановна!
В этот прекрасный день хотим 
от всей души поздравить вас с 
Днем рождения и пожелать  всего 
самого наилучшего! Пусть жизнь 
ваша  всегда будет прекрасной и 
насыщенной хорошими момента-
ми, а воспоминания будут только 
светлыми. Пусть Бог благословит 
Вас и ваших родных, и глаза всег-
да сияют так же, как и сейчас, а все 
мечты сбываются!
С любовью, община г. Аксай 

Поздравляем с Днём рождения 
Зинаиду Жиляеву, Татьяну 
Лютову, Геннадия Шитикова и 
с прошедшим юбилеем сестёр 
Людмилу Дудник, Елену Про-
хорову, Веру Данилину, и брата 
Петра Сарычева!
Да озарит Господь ваш путь земной
Лучом любви Cвоей святой,
Да распрострёт покров могучий
Когда грозят невзгоды тучи;
И даст Cвои благословенья
на годы, дни и на мгновенья!

С любовью, церковь г. Сальск  

Поздравляем с Днем рождения Екатерину 
и Валентину Бучневых,   Екатерину Сви-
стунову, Валентину Кендину и Владимира 
Ларионова!  
Пусть  Дух  Святой  вас  укрепляет,
Господь  здоровья  добавляет! 
Пусть  на  душе  царит  покой  
И  благодать  течет  рекой!
С  уважением,  община  села  Александровское  

Поздравляем Алексея Суслова с важ-
ным шагом к жизни вечной – заключе-
нием завета с Господом! 
Желаем брату крепкой веры, возрастания в 
Господе, мудрости свыше, успехов в служе-
нии Богу и ближним, настоящего счастья и 
вечной любви! 
С любовью, община г. Азов 

Сердечно поздравляем с Днем рождения сен-
тябрьских именинников: Любовь Симонову, 
Алексея Васильева, Галину Васильеву, Андрея 
Васильева, Софию Саунину! 
Также поздравляем с прошедшим в августе Днем рождения 
Валентину Васильеву, Елену Охват, Наталью Кружилину, 
Дениса Кружилина, Андрея Васильева, Диму Воробкалова, 
Алексея Вишнякова!
С уважением и любовью, община ст. Вешенская  

А ведь такая жизнь возможна благодаря Голгофскому кресту, где добро-
вольно вместо каждого из нас принял наказание за грехи Сам Господь. И 
для каждого человека постоянно звучит призыв Спасителя: «Пребудьте во 
Мне, и Я в вас».

20-летняя девушка из  Городовиковска откликнулась на это приглаше-
ние! Прекрасным солнечным утром 6 августа в городе  Сальск  произошло 
радостное событие - крещение Аники. 

На празднике в Церкви были гости, звучали поздравления, пения, было 
много улыбок и счастливых глаз. Братья и сёстры приготовили вкусное 
угощение. 

Чудесно, что молодые души ищут Иисуса, Его небесных сокровищ, ис-
тины Божьей! Слава Ему за всех, посвящающих свою жизнь служению 
Богу и людям! Будем молить Господа, чтобы Он приумножил нашу радость, 
увеличивая ряды спасённых. Аминь!

Сестра Елена Сердюкова  давно  искала  
Бога.  Она начинала изучение Библии, обща-
ясь с верующими другой конфессии, но  не  
нашла  там  Библейской  истины. Свои  по-
иски  продолжала  в  просмотре  проповедей  
на  интернете. Проповеди  Адвентистских   

в церковном выезде, побыть на служении в нестандартной обстановке, где видна рука Творца, 
слышно пение птиц. Бог подарил замечательную погоду. Детский класс прошел в интересном 
формате, где мы с детками поближе познакомились с природой. Особая радость в этот день была 
в том, что к нашей церковной семье присоединился ещё один брат! После крещения приятно 
было проводить время с братьями и сестрами за обеденной трапезой. Затем было несколько 
программ — занятия клуба Искателей Приключений, квест для подростков и молитвенное обще-
ние для сестер. В завершение столь насыщенного дня, встретив закат, мы поблагодарили Бога 
за такой прекрасный субботний день. Душа была наполнена миром и благодарностью! Слава 
Богу, что Он нас любит, благословляет и дарит радостные моменты!»

Анна Лонина: «Приятно выезжать на лоно природы со своей духовной семьёй. К тому же для 
этого был такой чудесный повод. Слава Богу за Его благословение и за нового брата! Особен-
но меня впечатлил обряд крещения. Я почувствовала наше духовное единство и присутствие 
Господа. Вместе с нами пели ангелы, и небеса радовались!»

Анна Бабушкина: «Я очень рада, что для выезда выбрали то место, где два года назад 
крестилась и я. Было приятно вспомнить свой день духовного рождения и порадоваться за 
крещаемого. Всё прошло по-семейному. Поздравляю Дмитрия с новой жизнью вместе с Богом!»

пасторов  ей  понравились   особенно. Познакомившись  с  пастором  Ад-
вентистской Церкви,  Елена  с  огромным  желанием  прошла  курс  уроков  
«Так  говорит  Библия».  Её  большим  желанием  было - заключить завет  
с  Богом! 

Таким  образом, Господь  исполнил  Своё  обетование  в  её  жизни:  
«Ищущий  -находит» (Мф7 : 7,8). Елена  нашла  истину и обрела надежду, 
мир, утешение  и  благословение в Господе!   


